***Кут Хуми***

***Кира Самигуллина***

***61-й Синтез ИВО***

***Рождение Свыше Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактикой***

***ПРАКТИКИ***

*2 – 3 июля 2022 года ИВДИВО Казань*

Оглавление

[Практика 1: Вхождение в явление 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание формы и 64-х инструментов Учителя 61-го Синтеза. Стяжание Плана Синтеза 61-го Синтеза Учителю Синтеза. Стяжание Любви Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза 3](#_Toc108383721)

[Практика 2: Формирование Частностей Кут Хуми в каждом. Возжигание Любовью Кут Хуми, Любовью ИВДИВО. Развёртка среды Учения Синтеза Высшей Школы Синтеза ИВО ракурсом 61-го Синтеза. Вхождение в Любовь ИВО Октавы Фа. Стяжание Октавного Учения Синтеза ИВО 4](#_Toc108383722)

[Практика 3: Стяжание явления 192-й Части – ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО и явления 448-й Части – ИВДИВО Аватара-Субъекта ИВО. Стяжание 512-рицы Архетипических Частей Учителя Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики 9](#_Toc108383723)

[Практика 4 Рождения Свыше Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики. Стяжание Станцы 61-го Синтеза ИВО 11](#_Toc108383724)

[Практика 5: Стяжание Архетипического Ока ИВО. Стяжание 4-й ИВДИВО-Синтезности и 4-го ИВДИВО-Умения Синтеза ИВО 12](#_Toc108383725)

[Практика 6: Стяжание Синтеза Могущества Иерархии Метагалактических центров ИВО. Зов по каждому территориальному объединению Метагалактического центра человечеству в Иерархию (в иерархический рост, восхождение, реализацию, включённость в Иерархию). Развёртка зова по всей Планете в Иерархию ИВО 14](#_Toc108383726)

[Практика 7: Стяжание Ядра Огня ИВО и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Архетипической Части ИВО и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом Учителя. Прогулка в экополисе Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа. Стяжание Синтеза Любви ИВО с развёрткой плана действия в Октавно-Метагалактической Академии Наук. Стяжание у Изначально Вышестоящей Аватарессы Марины Синтеза Ока ИВО 21](#_Toc108383727)

[Практика 8: Явление пяти видов Жизни Учителя ИВО. Стяжание у Аватар-Учителя Эталона Учителя ИВО. Взгляд в Тонкий мир Планеты Земля продолжением Учителя собою. Суд Отца Оком в точке сингулярности. Образ Отца Учителя пятью Образами Отца Учителя собою. Октавное Слово Отца Учителя ИВО – подарок Отца. Явление Жизни Учителя-Субъекта ИВО. Взаимодействие Синтезом Отца в зале Отца во взаимопомощи друг другу. 25](#_Toc108383728)

[Практика 9: Вхождение в постоянное течение Магнита Огня, Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта. Разворачивание пакетов Частностей по 64 в каждую Часть 512-рицы Архетипических или базовых Частей Человека-Субъекта ИВО каждому Человеку Планеты Земля. Стяжание 64 Частностей Архетипического Ока. Стяжание явления 13-го Сердца Октав Звезды Учителя в 16-ричном выражении Совершенного Архетипического Сердца. Заполнение Силами ИВО Октав Звезды Сердца Учителя 30](#_Toc108383729)

[Практика 10. Стяжание явления Этонической Метагалактики, Этонического Архетипического тела 16-рицы ИВО. Стяжание 4-й Синтезности Изначально Вышестоящего Отца, 4-го Умения Синтеза ИВО Учителем Синтеза. Итоговая практика. 35](#_Toc108383730)

***1-й день 1-я часть***

Практика 1: Вхождение в явление 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание формы и 64-х инструментов Учителя 61-го Синтеза. Стяжание Плана Синтеза 61-го Синтеза Учителю Синтеза. Стяжание Любви Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза

*Время: 1:25:13 – 1:45:13*

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас, физически настраиваемся на Аватара Синтеза Кут Хуми. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 720-ю стать-ивдиво-реальность Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываемся у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в зале. Телесно оформляемся, переводя концентрацию физичности в зал.*

*И вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 61-го Синтеза Изначально******Вышестоящего Отца.*** *Возжигаясь, преображаясь, развёртываемся этим* ***и стяжаем у******Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми форму Учителей 61-го Синтеза.*** *Одеваемся.*

*Вспыхивая, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза 64-х инструментов Учителя**Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 61-го Синтеза. И возжигаясь,* ***стяжаем 64 инструмента Учителя 61-го Синтеза.*** *И вспыхивая, развёртываясь 64-рицей инструментов Учителя 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми: Синтез, Ивдивности, Огонь и Условия явления Учителя 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и в синтезе нас синтезфизически. Развёртываемся этим явлением. Возжигаемся и переключаемся, прося Аватара Синтеза Кут Хуми переключить нас на стяжённые выражения – Синтез, Ивдивности, Огонь и Условия Учителя 61-го Синтеза собою.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми****, стяжаем******у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми План Синтеза 61-го Синтеза******Учителю Синтеза 61-го******Синтеза*** *каждым из нас. Возжигаемся, входим в План Синтеза. И возжигаясь, просим преобразить нас этим. Преображаемся.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми 33-го архетипа ИВДИВО. Из зала 31-го архетипа ИВДИВО Аватара Синтеза Кут Хуми переходим в синтезе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, развёртываясь в зал 448-й пра-ивдиво-реальности. Становясь, оформляясь телесно Учителями 61-го Синтеза пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезов******Любви Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза.*** *И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ввести нас в концентрацию Синтез Синтеза Любви Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, активируя все свои 512 Архетипических Частей, развёртываемся ими. Или сколько есть, если не стяжали 512-рицу, значит, 256 Архетипических Частей. Мы возжигаемся Синтез Синтезом Любви Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал в 513-ю пра-ивдиво-реальность, развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Отца 33-го архетипа ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, телесно организуясь. И возжигаясь, вспыхиваем всеми своими Частями, Частностями, всем своим выражением Систем Аппаратов Частей, Компетенций. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом* ***и стяжаем Любовь Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза*** *собою. Развёртываемся этим.*

*И Отец каждому направляет поток Любви, концентрируя во все наши выражения Частей, Систем, Аппаратов, Частностей. Заполняемся, прося Изначально Вышестоящего Отца помочь каждому из нас войти в Любовь Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза. И эта концентрация Любви идёт в усилении командным потенциалом. Заполняемся.*

*И возжигаясь, развёртываясь Любовью Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И заполняясь, развёртываясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. Преображаемся.*

*И возжигаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И в выражении Любви Изначально Вышестоящего Отца, Учителем развёртываемся в физической реализации каждым из нас.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в подразделение ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 2: Формирование Частностей Кут Хуми в каждом. Возжигание Любовью Кут Хуми, Любовью ИВДИВО. Развёртка среды Учения Синтеза Высшей Школы Синтеза ИВО ракурсом 61-го Синтеза. Вхождение в Любовь ИВО Октавы Фа. Стяжание Октавного Учения Синтеза ИВО

*Время: 1:57:37 – 2:59:27*

*Ладно, тогда настраиваемся на свой внутренний мир. Переключаясь, возжигаясь во внутреннем мире каждого из нас Частью Кут Хуми, развёртываемся Частью Кут Хуми. Вспыхивая всеми лучшими наработками, разработками, которые есть у вас действием Части Кут Хуми в вас ракурсом Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя в синтезе 60-ти Ядер Синтеза как разработанного Синтеза в течение там стольких лет, сколько вы этим Синтезом действуете. Разгораемся этим состоянием выражения Части Кут Хуми в нас.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и выходим в 33-й архетип 448-ю пра-ивдиво-реальность. Становимся Учителями 61-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Разгораясь Синтезом Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, сливаемся с Частью Кут Хуми каждого из нас в прямом выражении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И разгораясь, разгораемся Огнём Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в Части Кут Хуми, разгораемся Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми в Части Кут Хуми. Разгораемся так, чтобы всё тело заполнилось, все ваши Части заполнились Огнём и Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми. Ещё, ещё разгораемся, ещё сильнее. Тут вот войдите в такой раж Огня, когда вы добиваетесь возожжённости Огнём.*

*И раскручивая это состояние в каждой Части, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми помочь нам войти в постоянное течение Огня и Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в каждой Части, с возможностью формирования Частностей Кут Хуми в каждом из нас. И возжигаясь, входим и* ***переключаемся Частью Кут Хуми в нас на Частности Аватара Синтеза Кут Хуми в Части Кут Хуми каждого из нас****. Ещё, ещё, входим в это состояние, заполняемся. И возжигаясь, теперь этими Частностями вот просто попробуйте вжиться в эти Частности, когда вы стоите пред Кут Хуми, и у вас в Частях действуют не только ваши Частности, но и Частности Кут Хуми. Вживаемся.*

(Слушайте, а, может быть, дверь закрыть на замок? У нас же есть ключ.)

*И развёртываем состояние Частностей. И вот попробуйте, сейчас вам Аватар Кут Хуми активирует состояние внутри какой-то Частности. Это не обязательно Мысль, это может быть Движение, это может быть Условие, это может быть Чувство какое-то, Ощущение. Вот попробуйте это состояние поймать, когда это не ваше – а от Кут Хуми. Прожить, зарегистрировать.* (Спасибо.) *Вот сейчас вам Владыка направляет поддержку, чтобы вы эту Частность, может быть, несколько Частностей прожили, ощутили. Есть. Возжигаемся этим состоянием, этим опытом.*

*И вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и разгораемся Учением Синтеза,* ***прося Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить нас явлением Учения Синтеза, развернуть в нас явление Учения Синтеза и помочь организоваться Учением Синтеза Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И разгораясь, организуемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми Учением Синтеза Высшей Школы Синтеза Учителем 61-го Синтеза. Делаем, организуемся, вот прямо ваш внутренний мир есмь Учение Синтеза Высшей Школы Синтеза 61-м Синтезом. Развёртываемся. И возжигаясь, развёртываясь этим, послушайте вот рекомендацию Аватара Синтеза Кут Хуми вам для такой сонастройки. Сонастройки на Учение Синтеза, в Учении Синтеза собою. Угу, молодцы.*

*А теперь Кут Хуми говорит: «Смотрите друг на друга». Вот посмотрите друг на друга, то есть из такого внутреннего действия, когда вы настраивались только на Кут Хуми, теперь настройтесь на Кут Хуми в каждом, кто стоит в зале с Аватаром Кут Хуми. Вот прямо настройтесь, посмотрите друг на друга и увидьте в каждом Учение Синтеза, которое Кут Хуми сейчас развёртывал. Частью Кут Хуми это складывалось. Вот увидьте Учение Синтеза Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь этим явлением, разгораемся Любовью Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза, наполняясь, или вот* ***просто активируя в себе Любовь Кут Хуми****. И вот зажгитесь, возожгитесь Любовью Кут Хуми в вас, продолжая эту Любовь Кут Хуми к каждому из нас, любя друг друга Любовью к Кут Хуми. И Аватар Синтеза Кут Хуми к вам, к каждому подходит и показывает, как это. Для Учителя вообще нет проблем, это его настоящее состояние – Любовь Изначально Вышестоящего Отца. Сейчас Кут Хуми вам передаёт, показывает: что, как, в чём, где это вот, какие моменты надо отстроить. Входим в это Любовью Кут Хуми в каждом из нас, Любовь друг к другу, Кут Хуми в каждом из нас. Когда мы любим друг друга и Кут Хуми в нас.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим состоянием, вспыхиваем Любовью Кут Хуми между нами. И вот сейчас, вот в этом состоянии, послушайте Аватара Синтеза Кут Хуми, и Аватар Синтеза Кут Хуми вам называет* ***процент возожжённости Любовью в вас и итогово между нами****, но первая цифра – это в вас. А вторая – между нами на основе того возожжённого состояния Любви, которое получилось в вас.*

*И вот теперь, смотрите: 100% возожжённость Любви – это вас наполняет Отец. Там, где возникает, я не буду сейчас даже комментировать проценты, делайте каждый выводы сами. Там, где отсутствует, допустим, 20% Любви – 80% остаётся не возожжено Любовью, значит, эти 80% невыраженного Отца в вас. То есть Отец есть в вас, но на 20%, и на эти 20% возожглась Любовь. 80% – это какие-то состояния, которые не дают, не принимают там, отрицают и так далее. Противоположные Отцовскому явлению в нас. Хотя Отец есмь во всём. Но при этом Любовь возжигается только в том выражении, которое глубоко выражает Отца в вас. Это ваше вот сейчас, это Кут Хуми подвёл такой процент, как итог. Это только вам сказано.*

*А теперь в команде, в команде гораздо выше процент может быть. То есть вы сами сейчас слушайте на команду, какой процент. И Кут Хуми смеётся, знаете, что комментирует? Говорит: «Если вы слышите меньше 100%, то вот тот процент, который не хватает, например 80% – а 20 не хватает. Это как раз те 20%, из которых не хватает личной возожжённости Любви, то есть Отца в нас. Нет сотни, потому что в нас не до конца развёрнута Любовь Отца». И вот эти 20% – это что-то мешает принять в другом Отца, и отсюда вспыхнуть Любви Отца между нами.*

*Всё, Аватар Кут Хуми сказал, что он вам направляет пакет Частностей для осмысления, переключения на следующий уровень. То есть то, что я сказала – это вариант, а есть ещё для вас набор Частностей, которыми вы сможете правильно сделать выводы. Принимаем от Кут Хуми этот набор Частностей. И ещё сильнее разгораемся. Вот здесь уже включается потенциал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и разгораемся на 100% Любовью к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми в нас и между нами, чтобы там и там было 100%. Разгораемся, несмотря ни на что. Ещё, ещё.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть между нами и выражаем вовне,* ***развёртывая среду Учения Синтеза Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 61-го Синтеза****. Молодцы. И вот держим эту концентрацию среды, и Аватар Кут Хуми говорит: «Наполняя ИВДИВО каждого, наполняя ИВДИВО территории Казань», – мы в Казани работаем, действуем Синтезом два дня. Заполняем, заполняем средой, заполняем ещё. Между нами это происходит у Кут Хуми в зале, а теперь это состояние дальше продолжаем: из зала в ИВДИВО каждого, из ИВДИВО каждого в ИВДИВО территории для ИВДИВО каждого граждан.*

*И Аватар Кут Хуми говорит: «И в ИВДИВО в целом». Вот прямо в ИВДИВО в целом, развёртываем эту среду в ИВДИВО в целом.*

*А теперь проживите ответ ИВДИВО каждому из вас и в синтезе нас. Я бы так сказала: «Настраиваясь этим ответом на ту Любовь, которая есть в ИВДИВО». То есть Любовь, как состояние в ИВДИВО, потому что если Синтез действует, значит, есть очень высокая концентрация Любви. Без Любви Синтез не развернётся. И вот сейчас вы развёртываете среду Учения Синтеза Высшей Школы Синтеза, а ответ из ИВДИВО идёт в состоянии Любви каждому из нас на то Учение Синтеза, которое возожгли и развернули вовне, но главное сейчас, чтобы ваш внутренний мир откликнулся на Любовь ИВДИВО к вам.*

*Это квазиживой организм. ИВДИВО – это квазиживое явление. Вот это состояние, когда вы проживаете из ИВДИВО Любовь к вам. ИВДИВО – это объект, это не субъект. Но вот в ИВДИВО складывается состояние к вам. Вот, знаете как, Дом вас любит. Вот также ИВДИВО вас любит как ответ на ту среду, которую вы смогли сейчас здесь развернуть. Молодцы. Не знаю, получается? Вроде бы вот по состоянию, да, вот такой отклик, если мы об этом говорим, значит, в принципе состояние складывается. И возжигаемся ответом от ИВДИВО.*

*А теперь вот, знаете, так прямо Кут Хуми показывает это состояние, Почувствуйте это состояние от Кут Хуми, я его лишь словами опишу. Когда вы этот ответ от ИВДИВО, Любовь к вам, к каждому доводите до своего тела, то есть вот оно тело начинает чувствовать эту Любовь – и вот это состояние возжигается в стопах ног, – Любовь ИВДИВО к вам. То есть* ***вы идёте в пути в Любви ИВДИВО****. Разгораемся этим выражением. Молодцы.*

*Идём дальше. Возжигаемся и в этом Огне продолжаем, не выходим, наоборот, углубляемся в Частностях с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми,* ***прося Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наполнить нас Частностями Учения Синтеза Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 61-го Синтеза в командном явлении****. То есть, когда мы начинаем Частностью с Кут Хуми обмениваться уже в командном выражении, в командном потенциале, в усиление друг друга, когда мы друг друга усиляем, и Частности в нас Частью Кут Хуми включаются в командном потенциале. И просим Аватара Синтеза Кут Хуми зафиксировать эту реализацию, это состояние, этот обмен, это течение, эту включённость во внутреннем мире, Частности Аватара Синтеза Кут Хуми на весь период 61-го Синтеза, все 12 часов, с учётом ночного обучения. Возжигаемся этим Огнём.*

*И Кут Хуми говорит: «Вот посмотрите на себя, так вот на команду». В основании стоп ног горит Огонь Любви, вот прямо вот он, знаете как, так вот очень ярко развёртывается в основании стоп ног, вокруг нас такие вихри, именно как путь, путь, вихри, вихрь Огня Любви. Тело стоит в явлении Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, а вокруг нас, между нами среда Учения Синтеза Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И в той степени Любви, которую удалось каждому из вас возжечь Кут Хуми, в нас идёт обмен, синтезирование Частностей Кут Хуми. Это не видно вовне, но это проживается по телу, когда в теле идёт синтезирование новых Частностей. Знаете, когда в глаза смотришь, а там, там действие ментальное, действие аматическое, то есть вот включаются какие-то варианты Частностей. Хорошо, молодцы, возжигаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и вспыхивая всем выражением, которое сейчас с Кут Хуми наработано нами в каждом и в синтезе, держим, просим зафиксировать в нас эти все состояния. Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару, с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми к Изначально Вышестоящему Отцу. И Аватар Синтеза Кут Хуми помогает нам и переводит нас в зал в 513-ю пра-ивдиво-реальность ИВДИВО, в зал Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся. Оформляясь Учителями 61-го Синтеза в форме, возжигаемся каждым из нас и в синтезе нас в прямом явлении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И теперь, разгораясь Кут Хуми в каждом из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца проявиться в каждом из нас.* ***Развёртываемся явлением Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и разгораемся Любовью к Изначально Вышестоящему Отцу****. Ещё сильнее разгораемся. Ещё сильнее разгораемся Любовью к Изначально Вышестоящему Отцу всей силой Синтеза, которую добились вот в явлении Учения Синтеза. Всей силой Учения Синтеза Высшей Школы Синтеза между нами разгораемся Любовью к Изначально Вышестоящему Отцу. Вот, вот сейчас почувствуйте – вот оно, это состояние, вот сейчас начинает нарастать. До этого это было просто вот как получается, а вот сейчас оно концентрированно начало развёртываться в вас – Любовь к Изначально Вышестоящему Отцу. И вот сейчас разгораемся, держим это состояние, углубляем. А теперь зарегистрируйте Любовь Изначально Вышестоящего Отца в вас, вот она сейчас буквально вырабатывается в вас, синтезируется в вас. Это что-то новое, какой-то новый уровень Любви, которого до этого не было. От макушки головы до стоп ног.*

*И входим в Октавную Любовь Изначально Вышестоящего Отца собою. Это* ***Любовь Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа****. Звучим Любовью Изначально Вышестоящего Отца. И вот у вас под ногами, под стопами горит Огонь Любви. И помните, вы входили в Любовь ИВДИВО? Вот прямо проживите как база Любви – это Любовь ИВДИВО, вы как бы на вершине северной точки ИВДИВО стоите, и Огонь Любви вас вот прямо держит в этой позиции. А далее вы входите в Октавность Любви Изначально Вышестоящего Отца. Это прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца, только Синтез не как мы его знаем, а Синтез Отцовский, который нас и вводит в Любовь Изначально Вышестоящего Отца, а дальше за этим уже пойдёт сам Синтез. Вначале Любовь. И вы вот сейчас входите в Любовь, Октавную Любовь Изначально Вышестоящего Отца всем Синтезом своим, в синтезе всетелесно, синтезтелесно.*

*И вот состояние, когда вы вживаетесь в Любовь Изначально Вышестоящего Отца всем собою, всем своим миром. Ваш мир начинает проникаться Октавной Любовью Изначально Вышестоящего Отца. Материя внутреннего мира входит в Октавное качество Октавной Любовью Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся этим. Вы молодцы. Очень хорошее состояние. Взяли, вошли и развернули. Это состояние Любви Октавы Фа.*

*И* ***входим в Пробуждение Любовью Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца****. И развёртываемся Пробуждением Октавной Любви Изначально Вышестоящего Отца. Живя…, вот состояние, когда вы живёте внутренне, а вовне это Пробуждение. А потом Пробуждение схлопывается внутренне, жизнь становится вовне, и тогда это для вас становится Созидание Любовью внутренне. Жизнь Любовью Октавной вовне. А дальше Созидание становится вовне, а внутренне сама Октавная Любовь как таковая, Созидание вовне.*

*Следующий шаг: Любовь вовне Октавная, Воля внутренне. Это Воля Октавной Любви. И следующий шаг: Воля Октавной Любви вовне, а внутренне Учение Синтеза Октавной Любовью Изначально Вышестоящего Отца. И вот держим это состояние собою и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца наделить и развернуть в каждом гражданине Планеты Земля фрагмент Октавной Любви Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа****.*

*И возжигаясь,* ***просим Изначально Вышестоящего Отца проявить среду 61-го Синтеза в ИВДИВО территории Планеты Земля в концентрации ИВДИВО территории Казань.*** *И все вместе входим, развёртываем эту среду собою с Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь Октавной Любовью Учения Синтеза, держа это состояние собою. Отец говорит: «Не Октавная Любовь людям, а фрагмент Октавного Учения Синтеза».*

*И мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Октавное Учение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем фрагмент Октавного Учения Синтеза каждому человеку и человечеству Планеты Земля в целом****. Возжигаемся. Всё, завершаем.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. И преображаемся этим.*

*Вспыхивая, благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми возвращаемся в зал в 448-ю пра-ивдиво-реальность, развёртываемся. Становимся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаемся итогами, которые сложились у нас во внутренней деятельности Частью Кут Хуми. И вот Владыка прямо нам помогает переключиться на эти итоги. Переключаемся, окончательно становясь всеми достигнутыми, развёрнутыми итогами в каждом из нас, в выражении Любви к Изначально Вышестоящему Отцу, Любви к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми и Любви к Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца.*

*И переключаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас этим. Преображаемся.*

*И возвращаемся в физическое тело, в данный зал, в данную реализацию, эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***1-й день 2-я часть***

***Практика 3:*** Стяжание явления 192-й Части – ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО и явления 448-й Части – ИВДИВО Аватара-Субъекта ИВО. Стяжание 512-рицы Архетипических Частей Учителя Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики

*Время: 0:55:37 – 1:30:30*

*Возжигаемся всем своим Огнём, всем своим Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики, развёртываемся в зале ИВДИВО, Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики на 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 720-й стать-ивдиво-реальности Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Возжигаемся и телесно оформляемся Учителем 61-го Синтеза в форму. Вспыхивая, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить нас на явление 512-рицы Архетипических Частей Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики. Возжигаемся этим. Преображаясь, стяжаем 512 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 512-рицы Архетипических Частей Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики, входим в эту 512-рицу Синтез Синтеза собою. Развёртываемся, преображаясь ею.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми явление Синтез Синтеза ИВДИВО Аватара-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить и развернуть в каждом из нас явление ИВДИВО Аватара-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца 448-й Частью каждого из нас. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Аватара-Субъекта, преображаемся.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, выходим в зал в 192-ю пра-ивдиво-реальность ИВДИВО, развёртываемся Учителями Синтеза в форме ракурсом 61-го Синтеза. Становясь пред Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, оформляемся, организуемся. Встали, развернулись и, вспыхивая, синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжая Огонь Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь каждому из нас.*

*Вот сейчас разгораемся Любовью к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, и в Любви к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми разгораемся Любовью к Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь. И входим в Огонь, в прямой Огонь Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, стяжая Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся Огнём Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца собою, разгораемся им.*

*И заполняемся от макушки головы до основания подошвы стоп ног, разгораясь явлением Огня Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь собою на 100%. Вот этот Огонь сложный, в плане – необходим труд во внутреннем мире Частей, труд Частей, чтобы разгореться этим Огнём.*

*Фаинь смеётся: «Душа обязана трудиться», – так вот чем Части обязаны трудиться! – Возожжённостью Огнём, то есть Части трудятся тем, что возжигаются Огнём, горят Огнём и в этом Огне к ним начинает поступать новое выражение Частностей от Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. И разгораемся. Молодцы! «75%», – Фаинь сказала. Ещё 25 за вами, разгораемся на 100%, разгораемся. Ещё, ещё, нет ещё ста, чуть-чуть. Доводим до такой предельной возожжённости каждой Части Огнём Аватарессы Синтеза Фаинь. Вот со стороны это, когда мы стоим, Фаинь нас поддерживает, и вот в этой поддержке начинает проявляться такое состояние, когда в нас созревает новый Огонь. Мы возжигаемся до 100%, доводим это состояние до 100%, но этот Огонь в нас созревает.*

*98%, ещё 2%. Я вам называю цифру, почувствуйте, как реагирует тело, это совсем другое состояние, нежели 75%, уже 98, другое огненное выражение в вас. Вот сейчас ещё на 1% увеличилась огненность, и давайте итоговое, самое сложное, но нужный процент. Сейчас 99%. И вот почувствуйте, как вы подходите к пику, вот он – 100% наступает в нас. Огонь этот пришёл и на 100% вот-вот сейчас развернётся, почувствуйте вот этот живой процесс становления и формирования Огня. Есть.*

*И мы вспыхиваем Огнём Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца собою. Фаинь вам показывает, проживите точку в затылке, это точка трикути – место силы, вот сейчас вы дошли аж до возожжённости трикути, это сложная точка, сложное место силы, потому что оно редко возжигается, так скажем. Сейчас в трикути идёт возожжённость новым Огнём. И мы разгораемся, направляя из трикути во всё тело, стопы ног, чтобы разгорелись. И также направляем это состояние в точку оджас каждого из нас, чтобы в оджасе разгорелся новый Огонь Аватарессы, Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, заполняясь в оджасе этим Огнём. Это уже сверх 100% активация нужных точек в теле. Трикути, оджас, в основании стоп ног – это как активация вашего пути, то есть доведение этого Огня до выражения в материи. Молодцы. И мы вспыхиваем.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим явлением, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, возвращаемся, благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь. Аватаресса Синтеза Фаинь вместе с нами переходит в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Мы развёртываемся в 448-й пра-ивдиво-реальности, становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Фаинь становится справа от нас, Аватар Кут Хуми становится слева от нас и сразу же на нашу команду, мы оформляемся, организуемся телесно в явлении Учителей 61-го Синтеза. И на нас сразу Кут Хуми Фаинь одновременно включают Синтез Синтезов и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца – два Огня. И мы, вспыхивая, развёртываемся двуединым Огнём Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь собою. И разгораемся магнитным Огнём Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И в этом Огне* ***просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на новый Огонь Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и явление в каждом из нас двух ИВДИВО: ИВДИВО Аватара-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь, развёртываемся этим. И вот сейчас в зале Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми сказал: «Преображены». Возжигаемся этим. Молодцы!*

*Благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и возвращаемся в зал, в 31-й архетип Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 720-ю Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики, стать-ивдиво-реальность.*

*Развёртываемся в зале, становимся. И из этого зала, разгораясь телесно Учителями 61-го Синтеза в форме, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и выходим в зал на 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 785-ю стать-ивдиво-ревльность, развёртываясь в Ля-ИВДИВО Метагалактике перед Изначально Вышестоящим Отцом. И всей командой становимся телесно, физично, оформляемся Учителями 61-го Синтеза.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512-рицу Архетипических Частей Учителя Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики****. И возжигаясь,* ***стяжаем и просим развернуть в нас явление 256-рицы Архетипических Частей компетентным выражением Частей Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара и 256: с 1-й по 256-ю Часть – Частями Человека****. И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Ядер Архетипических Частей в выражении Компетентного и Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая у Изначально Вышестоящего Отца явление, прося развернуть в каждом из нас явление 192-й Части – ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и явление 448-й Части – ИВДИВО Аватара-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить Синтезом каждого из нас всю стяжённую 512-рицу Архетипических Частей Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики в каждом из нас. Возжигаясь, развёртываемся этим. И* ***просим Изначально Вышестоящего Отца необходимое количество и концентрацию Синтеза в соорганизации 512-рицы Архетипических Частей каждого из нас с видами организации материи первыми 512-ю стать-ивдиво-реальностями Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики****. И возжигаясь, соорганизуемся 512-рицей Частей с видами организации материи 31-го архетипа ИВДИВО. И вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. И преображаемся.*

*И в этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Выходим в физическое тело, в данный зал, развёртываясь всем стяжённым и возожжённым, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Казань, эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики и эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 4 Рождения Свыше Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики. Стяжание Станцы 61-го Синтеза ИВО

*Время: 1:56:50 – 2:07:54*

*Возжигаемся всем Синтезом своим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, физически разгораясь, синтезируемся и заполняемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми физически телесно собою.*

*И переходим в зал на 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 720-ю стать-ивдиво-реальность Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, становимся телесно.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление Рождения Свыше Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики Учителем Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми фиксацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас ракурсом Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики. Развёртываемся этой фиксацией.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 785-ю стать-ивдиво-реальность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики в форме Учителей 61-го Синтеза. И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца.*

*И заполняясь, стяжаем Синтез Рождения Свыше Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца собою. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в Рождение Свыше Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь,* ***стяжаем Образ Отца Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики Учителя****. И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 Синтеза, стяжая явление Образа Отца Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики собою каждым из нас. И развёртываемся в Монаде данным стяжённым Образом Отца. И возжигаясь,* ***стяжаем Рождение Свыше Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики****, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть Образ Отца, который стоял до этого в Монаде каждого из нас в физическую реализацию. И возжигаясь, развёртываемся Рождением Свыше собою.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Рождение Свыше Учителя 16-рицы Человека-Субъекта Синтеза каждого из нас****. И стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть глубину явления Рождения Свыше Образом Отца Учителя 16-рицы Человека-Субъекта Синтеза собою. Возжигаемся, развёртываемся этим.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Станцу 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Рождения Свыше Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактикой****. И развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Станцей 61-го Синтеза.*

*Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим нас преобразить. Преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Выходим в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 1-я часть***

Практика 5: Стяжание Архетипического Ока ИВО. Стяжание 4-й ИВДИВО-Синтезности и 4-го ИВДИВО-Умения Синтеза ИВО

*Время: 2:13:23 – 2:24:50*

*Возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 700, 720-ю, кстати, ивдиво-реальность Ля-ИВДИВО Метагалактики. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в форме Учителей 61-го Синтеза. Вот Аватаресса Фаинь тоже выходит в зал. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтезов и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, просим преобразить нас на явление Архетипического Ока Изначально Вышестоящего Отца Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики на явление 64-х, 128-ми Частностей Архетипического Ока и преобразить нас на явление 4-й ИВДИВО-Синтезности и 4-й, 4-го ИВДИВО-Умения Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца в вершине Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики на 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 785-й стать-ивдиво-реальности Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*Возжигаемся и, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики 61-м Синтезом в форме, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Архетипическое Око Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть Архетипическое Око в явлении 16-рицы от Человека синтезфизичности до Отца каждому из нас.*

*И возжигаясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Око ракурсом Архетипических Частей Человека и Архетипическое Око ракурсом Архетипических Частей Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 512 Синтезов,* ***стяжая по 512 базовых, эталонных, совершенных, Архетипических Частей, Систем, Аппаратов, Частностей Архетипического Ока****.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 128 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая 128 Архетипических Частностей Архетипического Ока Изначально Вышестоящего Отца*** *ракурсом 64 Архетипических Частностей ракурсом Человека в Око Человека и ракурсом 64 Архетипических Частностей ракурсом Архетипического Ока Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца насытить стяжёнными 128-ю Архетипическими Частностями Око каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, впитываем Око Изначально Вышестоящего Отца собою, прося Изначально Вышестоящего Отца помочь усвоить, развернуть и организоваться явлению Ока в каждом из нас.*

*И мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца источник Любви Изначально Вышестоящего Отца в Архетипическое Око каждого из нас****. И заполняясь, развёртываемся данным явлением собою.*

*И в этом Огне стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас, в синтезе нас. Преображаемся.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Ядра Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая 4-ю ИВДИВО-Синтезность Изначально Вышестоящего Отца и 4-е ИВДИВО-Умение Синтеза.*** *И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас данными двумя компетенциями.*

*И возжигаясь, развёртываясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293миллиона 676 тысяч 544 Умений Синтеза 4-й ИВДИВО-Синтезности Учителя Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, просим насытить каждого из нас 4-ю ИВДИВО-Синтезность стяжёнными Умениями Синтеза. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить все компетенции каждого из нас стяжёнными ИВДИВО-Синтезностью и Умениями Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою. И заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца перевести здание в степени Учителя на физику Cи-ИВДИВО Метагалактики Фа****. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь. И возжигаясь Огнём Изначально Вышестоящего Отца, переходим на физику Си-ИВДИВО Метагалактики Фа в здание в степени Учителя на самый верхний этаж. Если они у вас не преображены, то преображаем Огнём Изначально Вышестоящего Отца и становимся на 33-й этаж. И развёртываем по всему Дому Огонь Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить здание в степени Учителя, 33-этажное здание с 32-мя этажами Куба Синтеза и 33-м кабинетом. Мы возжигаемся этим, развёртываемся этим.*

*Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Благодаря Изначально Вышестоящего Отца за данные компетенции, фиксации, возможности, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас первым днём 61-го Синтеза. Возжигаемся, преображаемся.*

*Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики, развёртываемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ночное обучение 61-му Синтезу каждого из нас****.*

*И возжигаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физической реализацией и эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в подразделение ИВДИВО участников в каждого из нас и эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 1-я часть***

Практика 6: Стяжание Синтеза Могущества Иерархии Метагалактических центров ИВО. Зов по каждому территориальному объединению Метагалактического центра человечеству в Иерархию (в иерархический рост, восхождение, реализацию, включённость в Иерархию). Развёртка зова по всей Планете в Иерархию ИВО

*Время: 1:16:50 – 2:05:00*

*Возжигаемся всем Огнём, всем нашим Синтезом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И выходим в зал ИВДИВО 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 720-ю стать-ивдиво-реальность Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики. И развёртываемся. А теперь замрите и посмотрите, где вы развернулись. Вот увидьте, пожалуйста, где вы развернулись? Аватар Кут Хуми нам прямо помогает это увидеть, подсказывает. Где развернулись?*

*Скажите, обратная связь ваша? Вы где? Где?*

Из зала: – В зале ИВДИВО. 31-й архетип.

*Первый вариант: зал ИВДИВО. Настраивайтесь ещё на Кут Хуми. Мы не в зале ИВДИВО. Не к тому, что вы не дошли в зал ИВДИВО, вот по-другому, просто посмотрите по-другому нестандартно. Скажите, где? Ещё. Кто ещё чего видит, чувствует, сопереживает?*

*У вас Глава подразделения за всех отдувается. Это не правильно. Не только Глава подразделения должна.*

Из зала: – Куда? Зала я не проживаю, у Кут Хуми кабинет большой.

*Кабинет, кабинет тоже? Так, ещё варианты давайте. Л. А., вы как?*

Из зала: – У меня почему-то идёт здание Синтеза.

*Здание Синтеза. А где? Здание же большое.*

Из зала: – 61-го Синтеза, 61-й этаж.

*Где? Где? Не-не, правильно идёшь. Куда, где? Я не к тому, что вот просто где? Этаж большой. Помните, какие у нас громадные этажи? Да, это высота, а по периметру? Это, это просто этаж так-то. Что, всё? Сдаётесь?*

Из зала: – Сейчас посмотрим.

*Не-не-не. Это понимаешь, где?*

Из зала: – Это кабинет имеется в виду.

*Понятно. Фишка в том, что вы встали в коридоре. Мы шли в зал, но вы встали в коридоре. И прямо Кут Хуми сделал на этом акцент. То есть не в сам зал вошли, а стоите в коридоре за дверью. Дверь, кстати говоря, открыта. Вот сейчас просто не надо делать поспешных выводов. Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и настраиваемся на Аватара Синтеза Кут Хуми, как решить эту ситуацию. Понятно, что мы можем зайти сейчас в зал, но почему так получилось? Мы же шли в зал, а Кут Хуми показывает, что встали в коридор. Что?*

Из зала: – Не дооформились, может быть, в форму Учителя 61-го Синтеза?

*Дело в форме, да? Ещё? Вот ловите эти состояния, когда вам Кут Хуми фиксирует Частности свои, вы Часть Кут Хуми, у вас в Части Кут Хуми появляются Частности и другие Части начинают этот вариант предлагать. То есть, есть ваши мысли, условия, возможности, а есть от Кут Хуми. И вот ищите состояние, а как Кут Хуми видит? Почему вот Владыка сейчас делает на этом акцент? Что показывает? К чему это?*

Из зала: – Мы, выходит, появляемся там, где стоит Кут Хуми. Он стоит в коридоре, значит, мы стоим пред Кут Хуми. В коридоре.

*Хитро. – «Мы шли туда, где стоит Кут Хуми». А почему Кут Хуми ждёт вас в коридоре, тогда? Кут Хуми…, а я тебе алаверды – а Кут Хуми отзеркалил, поэтому вышел в коридор. Вопрос: почему вы? Или да, что за состояние такое, которое Кут Хуми специально отзеркалил, ведь мог не отзеркалить. Могло пойти, просто вот он нам помог бы выйти в свой зал, и мы бы даже не заметили. А тут вот зацепилось. Мы поговорили с вами о теме, нас зацепило что-то и мы вышли. Извините, промахнулись. Может быть, даже не промахнулись, а может быть, специально Владыка не пустил в зал, чтобы... И вот что?*

Из зала: – Показать то, что мы не доходим до тех залов по служению, которые вот как сейчас.

*А почему?*

Из зала: – Возожжённости не хватает.

Из зала: – Нет, просто не распознаём адрес. Конкретики нет.

*Понимаешь, я, с одной стороны соглашусь, но с другой стороны, а почему мы тогда не дотягиваемся до нужных залов? Понимаешь, это нам Аватары еженощно говорят, говорят, говорят, почему не складывается? Всё? Тихо?*

Из зала: – В выражение Кут Хуми нужно войти – Я Есмь Кут Хуми выходишь в тот зал, именно 448-ю пра-ивдиво-реальность.

*Понимаешь, я тут, скорее всего, так вот, если настроиться всё-таки на Аватара Синтеза Кут Хуми, то можно увидеть…. Ещё раз: мы на Синтезе доходим туда, куда нужно. Тут вот вопросов нет в том, что вот какие-то моменты, мы где-то не справились, если нас так Владыка – мы пошли, а Аватар Кут Хуми выцепил что-то в нас и сказал: «Вы так идёте». Значит, тут такая нелинейная штука, которую надо раскрыть, что Кут Хуми нам показывает. Нет в Иерархии таких прямолинейных: «На тебе ответ!» Не даётся там никогда, потому что ты не вырастешь этим никогда, не осознаешь даже как. Когда ты начинаешь связывать, выявлять, синтезировать, почему я вас спрашиваю? Потому что Кут Хуми хочет, чтобы вы свой внутренний мир начали теребить Частностями Кут Хуми, у нас сложился Синтез Могущества, которым мы… Мы же идём стяжать с вами не абы что, а Иерархию Метагалактических центров Синтезом Могущества. То есть Кут Хуми вас вытягивает на следующий уровень Огня, который, он не просто так синтезируется. Можно просто отстяжать монотонно, как бы и чего? А можно вырасти, дотянуться, вдохновиться до этого состояния. Вот Аватар Кут Хуми начал эту работу с нами. Поэтому и говорю: «Почему?» Просто стать Я Есмь Кут Хуми? И? Мы и так есть Кут Хуми второй день. Мы с ночной подготовки даже не выходили из Я Есмь Кут Хуми.*

Из зала: – Вспыхнуть Любовью Кут Хуми вот сразу, вчера зафиксировали же мы здесь, вот Любовью Кут Хуми расти.

*Так, супер, мне вот это состояние, которое говорит Л,. состояние проживается от Кут Хуми. Вот ты классно сейчас сказала: «Вспыхнуть Любовью Кут Хуми». Чуть-чуть я бы доработала, но уже первое слово, уже то, которое – вот оно звучит прямо. У меня нет готового ответа. Вы так на меня смотрите, как будто бы у меня есть ответ, и я от вас его скрываю. Нет у меня ответа. Мы вместе сейчас, специально Владыка ведёт, потому что вот надо поработать. И вот вспыхнуть Любовью.*

Из зала: – Сопереживать Любовью, действительно, как бы сказать, помочь людям, вот пойти к ним. Тоже должно быть желание каждого.

*Это да, желание да. Насильно мил…. Не любишь – Любовь насильно не вспыхивает. Тут только по свободе воле ты вспыхиваешь Любовью, иначе это будет, в общем, не будем говорить, что это будет.*

*Подумайте дальше: вспыхнуть Любовью Кут Хуми, тут надо чуть раскрутить, какой Любовью конкретнее. У Кут Хуми много Любви. Какой именно Любовью нам Аватар намекает, надо вспыхнуть.*

Из зала: – Мы вчера Октавную стяжали.

*Октавной Любовью, Октавной Любовью. А ещё?*

Из зала: – Совершенного Сердца?

*Совершенного Сердца, так. Ещё давайте, какие ещё есть предложения? От Кут Хуми, вот ищите это состояние Частности Кут Хуми в вас, сопереживание Кут Хуми в вас, когда вы слиянны с Кут Хуми.*

Из зала: – Но Кут Хуми выражает в цельности всю Иерархию, вот Любовью к Иерархии.

*В точку. Вот я точно так же услышала – Любовью. Тут вот Кут Хуми, чтобы мы не уходили в Иерархию Сераписа, а у Кут Хуми есмь Иерархия Аватаров Синтеза. Классно – второй раз в точку. Состояние почувствовала, прямо держи это состояние.*

*И вот Любовь Кут Хуми к Иерархии – это Любовь Кут Хуми. Вот сама Любовь, кстати, а если сейчас* ***войти в Любовь к Иерархии в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми****. Вы любите Иерархию? А вы любите Иерархию Изначально Вышестоящего Отца?*

*И вот Кут Хуми – Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза, но за ним стоит Иерархия Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. Вот сейчас Кут Хуми от нас добивается, чтобы мы вспыхнули Любовью Кут Хуми к Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. У нас же так, да, сейчас называется: Иерархия Изначально Вышестоящего Отца по-новому?*

*И вот мы синтезируемся и внутренне с Аватаром Синтеза Кут Хуми продолжаем, обучаясь Кут Хуми, и входим в состояние Любви к Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Разгораемся. И Аватар Кут Хуми прямо нас вводит в свой зал шаг за шагом. Возжигаясь Любовью к Иерархии Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, входим и становимся в ИВДИВО. Слушайте, но это гениальная мысль на самом деле – ИВДИВО, это же команда. А команда – это есмь Иерархия. ИВДИВО не бывает один, ИВДИВО – это команда. Значит,* ***Любовь к ИВДИВО – это Любовь к Иерархии Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми****.*

Из зала: – Я даже услышала: Любовь к команде.

*Социальным языком абсолютно верно. Любовь к команде Аватаров Синтеза. Просто Иерархия – это сразу чувствуешь внутренним состоянием. А когда говорю: «Команда», – это такое внешнее больше проявление. Но и то, и то абсолютно верно.*

*Вот разгораясь, становимся в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И продолжаем углубляться в Любви Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми к Иерархии Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Каждой Частью, каждым ядрышком, каждой клеточкой, разгораясь всеми своими выражениями Любовью Аватара Синтеза Кут Хуми к Иерархии.*

*Проживите, чувствознайте: где, как это состояние развёртывается, в чём вы? То есть как, насколько тело принимает, держит это выражение, организуется этим выражением.*

*Получилось? Разгорелись Любовью? Вот смотрите, есть два состояния, мне просто так Аватар Кут Хуми показывает. Два состояния: Любовь как Пламя горящее, Пламя Любви в нас горит, вот оно прямо пронизывает всё тело от стоп ног до самой вершины, даже за пределы головы выходя. А есть состояние, когда Любовь Есмь ИВДИВО. Вот.*

Из зала: – Цельно как-то.

*Сейчас я скажу это, вы знаете, как распределяется равномерно давление во всех вот вариантах. Сфера и от границ сферы к центру идёт выражение Любви. И от центра к границам сферы – вот так. Вот такое вот равномерное состояние, когда мы Любовь не снизу вверх, а она от Ядра, границы сферы и вот прямо держится вот это состояние прямо по границам сферы. И от напряжения Любви, слово «напряжение» – это хорошее состояние возожжённости Любви, прямо граница сферы – она аж живёт. Она выражает, она любящая граница сферы, то есть от неё идут состояния. И обратно от сферы к Ядру, то есть в точку. От сферы это состояние идёт вглубь в самую, самую точку. Вот Любовь, вот она сейчас так в нас развёртывается. Хотя при этом, как Пламенем, так и сферически очень даже получается.*

Из зала: – А Око разворачивается тоже как сфера, получается?

*Да. Смотрите, мне сейчас Кут Хуми объясняет. Пламя – это больше снизу вверх Любовь, Иерархический принцип, а сферически – это принцип ИВДИВО Любви. То есть как сверху от Отца вот ИВДИВО и состояние сферическое – это…. Вот сверху вниз – Любовь, которая выражается из высшего – физическая, сферически. А снизу вверх – это такой принцип материи. То был принцип Огня, а это принцип материи, когда снизу вверх она тебя заполняет, и ты тоже выходишь на пик. Поэтому и то и то состояние интересно, важно. Но они просто разные. В материи – так, в Огне – это так. О! Отсюда – внутреннее выражение Любви и внешнее выражение Любви.*

*А какое следующее* ***внутреннее состояние Любви*** *вам Кут Хуми определяет взять, исполнить, войти? У нас итого* ***четыре состояния****: вчера два мы брали и сегодня. Вчера у нас была* ***Любовь Изначально Вышестоящего Отца, Любовь Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*** *Сейчас* ***Любовь Иерархии Изначально Вышестоящего Отца****, а четвёртая?*

Из зала: – Любовь ИВДИВО? Сераписа?

*Нет.* *Послушайте Кут Хуми. Любовь ИВДИВО – да, но тут, понимаете, у нас идёт Отец, Кут Хуми. У нас вот тут, где Кут Хуми – тут ИВДИВО, а тут, где Иерархия – это Серапис. Но мы не будем уходить в ИВДИВО, это в горизонт пойдём, а нам надо пойти вот до первой точки. Вот здесь. Мы пошли сверху вниз. Какая ещё? Вот какую сейчас Любовь Кут Хуми предлагает? Не предлагает, а прямо как следующий шаг действия.*

Из зала: – Входить в Должностную Компетенцию каждый с Аватарами, с кем мы работаем.

Из зала: – К человеку.

*Кто сказал? К человеку! Любовь к человеку! Потому что Отец в вершине. Отец куда стремится? – К человеку. Я добавлю: к человечеству. Знаете,* ***к человеку и к человечеству****. Не к гражданам, не к людям, а к человеку и к человечеству Планеты Земля. Вот это базовая 4-рица, которую нам Кут Хуми отстраивает.*

*Здесь у нас к* (пишет) *человеку. К кому, да? Каждый важен. И человечеству.*

*И мы синтезируемся….*

*А когда мы любим, кстати, через это, смотрите, когда мы любим, мы есмь часть того явления, которое любим. Мы же сливаемся? Чтобы войти в Любовь к – ты должен стать частью. Допустим, в человеке, мы можем стать частью там, каким образом? Мы же не можем войти в самого человека. Но мы Любовь к человеку как можем развернуть?*

Из зала: – Как синтез всех Частей?

*Вот Любовь к человеку. Как она разгорается в нас? Чтобы мы видели, что мы часть этого человека?*

Из зала: – Любовью Отца, к Отцу в нём.

*Абсолютно верно. Вы же Часть Отца? И получается, мы любим человека или* ***Любовь к человеку развёртывается Любовью к Отцу в нём****. А мы все вместе Часть Изначально Вышестоящего Отца. Мы любим Отца в том человеке, который есмь. Или* ***человечество – это явление Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Поэтому, мы сейчас, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, разгораемся, стяжаем и разгораемся Любовью к человечеству. Мне Кут Хуми сейчас говорит: «К человечеству разгорайтесь, а здесь надо к Человеку-Субъекту». Чтобы мы не ушли сейчас на личности, а то мы можем к человеку уйти на личности. Мы включаем сюда Субъекта, Человека-Субъекта, а здесь человечество. И* ***разгораемся Любовью к человечеству Планеты Земля*** *8 миллиардов единиц.*

*Собираемся, Аватар Синтеза Кут Хуми говорит: «Не расплывайтесь по человечеству», – надо собраться. Любовь к человечеству, она такая, знаете, человечество затягивает. И человечество вас начинает затягивать, надо собраться и держать вот это состояние внутренней Любви, но не уходить в человечество, а оставаться в Кут Хуми и в Отце. Иначе вас просто размажет по всему человечеству. Этого не должно быть. Состояние цельности. Тогда Любовь, где она будет держаться? Любовь есмь, пока вы её держите, как только ты размазываешься, всё, тебя уже…. Где Любовь? И вот состояние, когда Я Есмь Любовь к человечеству, я держу телесно собою. При этом все предыдущие три выражения меня усиляют:* ***Любовь к Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми и к Изначально Вышестоящему Отцу. И вот в этом рождается Любовь к человечеству****.*

*И возжигаемся этим и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Любовь к Человеку-Субъекту Изначально Вышестоящего Отца****. И разгораясь, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Только не надо эманировать, просто держим это состояние.*

*И* ***просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас и перевести на новый иерархический уровень реализации Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас****. И входим в новый иерархический уровень Энергией, Светом, Духом и Огнём каждого из нас, становясь Учителем Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И делаем шаг вперёд к Аватару Синтеза Кут Хуми, ставя точки на всех предыдущих своих реализациях, разработках иерархических достижений. И* ***входим в новое, то есть ставим точку, это все лучшие выражения цельно переходят в новый уровень.***

*И возжигаясь, развёртываясь этим явлением, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и* ***просим преобразить каждого из нас и синтез нас на развёртку Синтеза Могущества Иерархии Метагалактических центров.***

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 785-ю стать-ивдиво-реальность Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь, становимся телесно Учителями 61-го Синтеза в форме.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Синтез Могущества Иерархии Метагалактических центров Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас. И просим данное явление Синтеза Могущества развернуть в ИВДИВО – каждый Метагалактический центр ИВДИВО. И развёртываем Синтез Могущества Иерархии Метагалактических центров в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. Вот просто настройтесь сейчас на Иерархию, Синтез Могущества Иерархии. И тут настраиваться не на физических людей, мы вот как раз то самое состояние получим, когда размазываемся – а на Аватаров Синтеза. И у нас Метагалактические центры в выражении Аватаров Синтеза – Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Сераписа.*

*Вот такой отклик от каждого Аватара Синтеза. Где-то 80 откликов, может быть, меньше чуток. Хотя 80, да, мы у Отца 80 откликов, таких обратных концентраций, обратного Могущества. Знаете, есть обратный Синтез Могущества, когда вы направляете, и вот вам обратный Синтез Могущества в выражении этого Аватара включается. И вот мы разгораемся ответом, 80-кратным ответом Синтеза. Причём, 80 в каждом, 80 вам и 80 таких ответов на каждый Синтез. Допустим, 80 Кут Хуми, 80 Иосифу, 80 Мории. Причём, потому что вы были первыми, но ответы идут каждому Аватару Синтеза: 80 Юсефу, Андрею.*

*И возжигаясь 80-кратным усилением Синтеза Могущества Иерархии Метагалактических центров, мы* ***просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть зов по каждому территориальному объединению Метагалактического центра человечеству в Иерархию****.* ***Просим зафиксировать концентрацию Синтеза Могущества Изначально Вышестоящего Отца в выражении 512-рицы Огней Изначально Вышестоящего Отца в Метагалактическом центре Казань****, как первом центре, отвечающем за развитие и разработку данного направления в ИВДИВО. И далее реплицировать 512-рицу Огней в каждый Метагалактический центр Изначально Вышестоящего Отца для и в количестве, потенциале данного Огня для каждого гражданина территории, где закреплён Метагалактический Центр, или за который территория за соответствующим Метагалактическим центром.*

*И входим в выражение 80-кратного усиления Синтеза Могущества в явлении 512-рицы Огней Изначально Вышестоящего Отца Иерархов в развитии Частей человека и человечества в целом – Энергией, Светом, Духом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца. И* ***развёртываем зов по всей Планете в Иерархию Изначально Вышестоящего Отца.***

*Слушайте, а вы зов хоть раз делали в Иерархию? У меня такое впечатление, что мы вообще впервые делаем такой зов человечеству. Делали, делали?*

Из зала: – Иерархический зов.

*А куда вы звали?*

Из зала: – На Планете Земля.

*А куда звали?*

Из зала: – На территорию. В смысле приглашали?

*Да, куда?*

Из зала: – В Метагалактический центр. На семинар философских чтений Синтеза.

*А мы зовём в Иерархию сейчас. Вы не в МЦ приглашали. Вы, сейчас смотрите, мы зовём в Иерархию к Серапису, это не на ФЧС, сейчас вот этот зов на…. Вообще на работу, на включённость в Иерархию. Внешне-внутренне как получается, просто даже внутренне вот, но желательно, чтобы это, естественно, появилась вовне. А дальше уже там…. То есть, мы сейчас не на философские чтения Синтеза зов делаем, вот именно в Иерархию.*

***Зов человечества в Иерархию****. Такого рода зов мы раскручиваем по Планете Земля. Иерархия зафиксирована на человечество, человечество введено в Иерархию. Теперь ещё такое сознательное состояние, когда мы зовём в Иерархию: включайтесь, подключайтесь в деятельность, во внутренний рост, работу, взаимодействие, координацию.*

*Отец мне говорит: «Такого рода зов всегда был дан Посвящённым. А мы сейчас, знаете, что делаем? Мы делаем этот зов человеку, человеку такого рода зов не делался». Отец на это делает акцент, поэтому усиляемся в явлении Изначально Вышестоящего Отца, только так это делается. Поэтому у нас было четыре вида Любви, иначе бы мы зов не сделали человечеству. И в Любви Отца, в Любви Кут Хуми, в Любви Иерархии к человеку, в этом выражении мы включаем зов, даём* ***зов всему человечеству в иерархический рост, восхождение, реализацию, включённость в Иерархию*** *и так далее. И вот держим этот зов. По всей Планете Земля.*

*И почувствуйте состояние, которое, знаете, держится сейчас по Планете, мы накрываем зовом всю Планету, человечество и состояние восприимчивости, готовности. То есть не на личные какие-то процессы, а вообще состояние, берётся ли этот зов человеком? И вот тут можно включить как раз то самое: от Части к Части. То есть от Частей каждого из нас в Части людей. От Сердца к Сердцу. Хорошо, Отец говорит: «Завершаем».*

*И возжигаясь, всё, этот зов дан. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, выходим в физическое тело, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в подразделения ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 7: Стяжание Ядра Огня ИВО и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Архетипической Части ИВО и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом Учителя. Прогулка в экополисе Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа. Стяжание Синтеза Любви ИВО с развёрткой плана действия в Октавно-Метагалактической Академии Наук. Стяжание у Изначально Вышестоящей Аватарессы Марины Синтеза Ока ИВО

*Время 2:09:27 – 2: 49:01*

*Возжигаемся всем Огнём, всем нашим Синтезом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики на 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 720-ю Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики стать-ивдиво-реальность.*

*Развёртываемся, телесно становясь Ипостасью, нет, Учителем 61-го Синтеза в форме. Возжигаемся, углубляемся, телесно формируясь пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. И вспыхивая, синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и**стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся. И Части Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Архетипической Части ракурсом явления Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Архетипической Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми****. И возжигаясь, просим у Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть в каждом из нас Архетипическую Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом Учителя. По порядку, это 257-я Часть или на усмотрение Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И возжигаясь, развёртываемся Архетипической Частью Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом Учителя.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и* ***стяжаем Ядро Огня и Ядро Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас****, прося развернуть стяжённым Ядром Огня и Синтеза явление Ядра Синтеза Кут Хуми Учителя каждого из нас. И Ядро развёртывается в Хум. Возжигаемся этим. И разгораемся в Хум Ядром Синтеза Кут Хуми Учителем. И в этом Синтезе просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас.*

*Возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 785-ю* *стать-ивдиво-реальность* *Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики. И возжигаясь, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, оформляемся телесно Учителем 61-го Синтеза в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Разгораемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.* ***И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипическую Часть Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Учителя******каждому из нас****, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть в нас Архетипическую Часть Изначально Вышестоящего Отца Учителя.*

*И возжигаясь, развёртываемся. Развёртываясь Ядром Части, Отец в нас развёртывает. Развёртываемся сферой, Системами, Аппаратами, Частностями, всем, всем, всем выражением Архетипической Части. Отец говорит: «Не надо так подробно, достаточно Архетипическая Часть Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас». Часть стяжена.*

*И этой Частью мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И в этом Синтезе* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаясь, развёртываемся Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

*Тоже попробуйте сейчас зарегистрировать, а где Ядро Огня вам Отец зафиксировал, вот где оно в вас развёртывается?*

*В Хум, да? Это Хум. Разгораемся в Хум. И возжигаясь Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся явлением Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас прямым Огнём Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас этим. Преображаемся.*

*И преображаясь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Архетипическую Часть Кут Хуми ракурсом Учителя.*** *Это та же самая Часть, просто сейчас у Отца стяжаем и развёртываемся этой Частью. Отец направляет, возжигаемся, развёртываемся Синтезом и Огнём Архетипической Части Кут Хуми ракурсом Учителя.*

*И возжигаясь, вспыхиваем Частью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Частью Изначально Вышестоящего Отца, Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца и Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми собою. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И преображаемся им. И завершаем, благодаря Изначально Вышестоящего Отца.*

*Отец нас направляет к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Филиппу. И мы из зала Изначально Вышестоящего Отца, прямо Огнём Отца развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа. Становимся в форме Учителей 61-го Синтеза,* ***становясь в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа Октавно-Метагалактической Академии Наук****. Вот переключаемся, почувствуйте, как вы входите в другой Огонь. Аватар Синтеза стоит в центре, в синем костюме, в малиновой рубашке. Такой синий с голубым отливом костюм, голубой туда вплетается, но это синий цвет. Малиновая, в сторону бордо, такой бордово-малиновый оттенок. Он благородный, он не кричащий. Это молодой Аватар Синтеза – Филипп, то есть по возрасту это до 30-ти лет. С таким, немного светлый оттенок волос, уходящий в каштановый тон, как-то так.*

*И возжигаясь, мы, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Филиппом и* ***стяжаем Синтез Любви Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас****. И Аватар Синтеза Филипп, направляя Синтез Любви, вам* ***развёртывает план действия в Октавно-Метагалактической Академии Наук****. Несколько пунктов, вам какое-то* ***задание в разработке Синтеза Любви****, который вам сейчас направляется. Вот этим Синтезом вы и будете исполнять задания. Там два пункта. Я вижу на листке несколько пунктов. Читаем. Нас раз направил Отец, значит, это по указанию Изначально Вышестоящего Отца. Читаем это задание. Или те направления, которые вам предложены к исполнению. Думайте. Сейчас просто обдумайте то, что вы прочитали. Благодарим Аватара Синтеза Филиппа за данную возможность.*

*И Аватар Синтеза Филипп нам из своего зала говорит: «Пойдёмте». Впитываем от Аватара Синтеза Филиппа всё то, что было дано и идём за Аватаром Синтеза Филиппом, куда он нас ведёт. Один из выходов из зала, и мы сквозь пространство, как-то открывается так дверь, и мы за Филиппом идём сквозь пространство и выходим в экополис. Причём, делая шаг, мы сразу выходим на крыльцо в здании. И оказываемся в экополисе. Да, так спонтанно. Проходим за Филиппом, спускаемся несколько ступеней и выходим в парк.*

*Мы находимся в экополисе, мы не уходили за пределы 31-го архетипа, это всё здесь.* ***Филипп вывел в свой экополис****. И прогуливаемся. У Филиппа достаточно быстрый шаг, динамика. И Аватар Синтеза ведёт нас налево, спускаясь с крыльца налево. Дорожка, по этой дорожке справа, слева – деревья, трава. Очень много травы, кстати, вот вокруг прямо в траве всё. Трава ухоженная, прямо ухоженная трава. Ландшафт разный, то есть это не обязательно ровная трава, есть холмы. Мы идём за Филиппом, гуляем по парку в экополисе. Филипп говорит: «Воспитываем любовь к природе, метагалактике». Просто знаете, спонтанная прогулка где-то, ни к чему не обязывает, но при этом вводит нас в разные состояния, когда мы обмениваемся с такой природной средой. И Филипп прямо идёт, не останавливается, есть места для отдыха, то есть можно сесть. Есть просто скамейки, есть беседки.*

*У меня к вас предложение: почувствуйте среду. Вот как мы чувствуем среду? Есть природа Сибирская, природа, вы прямо отэманировали Сибирь. Природа Алтайская, природа Уральская, да, такая средней полосы. Вот, вот есть разная природа, есть Европейская природа, вообще другая природа. Есть Южная природа. А вот есть природа научного экополиса, метагалактическая. Попробуйте какие-то параметры почувствовать. Влажность, запах, ветер, Что, что – среда какая-то. Что это за природа? Вот Филипп нас ведёт явно, чтобы мы чуть встроились в эту природу с этими царственными, стихийными характеристиками-показателями.*

*И вот мы останавливаемся в одном месте, и Филипп идёт не по дорожке, а по траве на холм, на возвышенность. Поднимаемся за Филиппом. Посмотрите, за этим холмом такая поляна – цветочная поляна. Я вижу, это цветы – розы, причём они такие очень пышные. Поляна – я, может быть, не правильно назвала, но для меня это поляна роз.*

Из зала: – Плантация.

*Клумба, плантация, я назвала поляна с розами. Такой вот образ. У меня даже желание пройтись туда. Филипп разрешает. Пройтись вот в эту среду, это определённая энергетика. Любые растения, деревья – они дают свою энергетику. Среди роз иерархически высокий цветок, это…ой, то есть среди цветов – розы, это иерархически высокий цветок, так же, как среди деревьев своя иерархия есть. Вот мы можем спуститься, просто постоять вот в этом месте, где насажены такие очень пышные, пышные кусты роз. Красиво!*

Из зала: – И запах сладкий.

*Но они такие, да! Разнообразие, разнообразие.*

*И вот, находясь в этой среде, можно ещё почувствовать внимание. Есть несколько таких моментов, когда за нами внимательно наблюдают несколько животных. Они чуть на расстоянии, это, кстати, небольшие животное. Вы знаете, одна – сова, я её просто увидела, начала искать, увидела – сова. Так она чуть на дереве, где-то в листве сова. И есть ещё одно животное, оно прячется, пока я не увидела кто. Сова показалась, да. Расцветка серебристая совы. Серебристо-бурая, вот больше серебристого.*

Из зала: – Косуля.

*Вот я тоже смотрела: косуля – не косуля? Но косуля, это достаточно крупное животное должно быть. Тут какое-то мелкое.*

Из зала: – (Неразборчиво).

*Хорошо. В шоковом состоянии энергетики. Что-то ещё видите такое, может быть, природное, особенное? У нас, кстати, голова так перестаёт напрягаться, и мы переключаемся. Природа очень классно нас переключает. Особенно, когда есть напряжение во внутреннем мире, очень классно именно через природные разные взаимодействия перестраиваться, переключаться. И вот нам надо было усвоить стяжённое, и нас Отец отправил к Филиппу на прогулку.*

*Что ещё видите? Что ещё чувствуете? Что ещё проживаете?*

Из зала: – Я ещё заметила в камышах, вначале показалось, как утка, а потом показалось белое, лебедь больше.

*Лебедь? Хорошо.*

*Филипп говорит: «А вы чуть разойдитесь». Прямо можете пройтись, подойти к чему-то там, рассмотреть, походить. Чуть из командного поля надо выйти на такое индивидуальное состояние. И вот сейчас посмотрите, где вы находитесь. Это какое-то место, которое вы для себя по своей энергетике, попробуйте запомнить, впечатлиться этими параметрами. То есть, это какая-то гармоничная или гармоника для вас, для вашего внутреннего мира и вот какой-то внутренний баланс возникает в этой среде. И вот сейчас несколько минут просто побудьте в этой среде, обмениваясь царственно, стихийно с природой метагалактики.*

*Всё, завершаем. Филипп собирает нас. Подходим к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Филиппу. Он прямо так спрашивает у всех: «Отдохнули?» У нас в команде проживается состояние «мы разные сейчас». До этого мы были в одном таком плотном Огне, а сейчас мы разошлись в природе и мы разные. То есть по каждому своё течение энергетики, состояние какое-то. И мы вместе с Аватаром Синтеза Филиппом возвращаемся к крыльцу, к входу в здание. И проходим. И мы так чуть-чуть назад поднялись на холм, спустились и вот опять идём по дорожке, к тому самому входу, с которого всё начинали. Поднимаемся несколько ступенек, четыре-пять ступенек. Это невысокий подъём. Они такие широкие ступеньки. Это не главное крыльцо. Несколько выходов, этот не главный. Входим. Делаем шаг, входим в здание и сразу же проходим в зал Аватара Синтеза Филиппа. Так вот сквозь пространство выходим в зал к Аватару Синтеза Филиппу.*

*И возжигаясь, становясь в зале всей нашей командой, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Филиппом и* ***стяжаем Синтез Любви Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*** *В зал выходит, – чуть раньше вышла, не в момент, когда я сейчас говорю, – Марина. Аватаресса Синтеза Марина. Сейчас она просто подходит, ближе к Филиппу становится. Мы, заполняясь Синтезом Любви, эманируем Синтез Любви Изначально Вышестоящей Аватарессе Марине. И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Марины Синтез Ока Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь Синтезом Ока, заполняемся им, эманируем Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Филиппу. И возжигаясь, вспыхиваем магнитностью Синтеза Любви и Синтеза Ока Изначально Вышестоящего Отца собою, и* ***просим преобразить каждого из нас в явлении Синтеза Любви и Синтеза Ока собою****. И возжигаясь, преображаясь этим Учителем Изначально Вышестоящего Отца, и развёртываемся всем стяжённым и возожжённым.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Филиппа Марину. Выходим из Магнита.*

*И возвращаемся в физическое тело, в данный зал, развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в ИВДИВО участников данной практики, и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 8: Явление пяти видов Жизни Учителя ИВО. Стяжание у Аватар-Учителя Эталона Учителя ИВО. Взгляд в Тонкий мир Планеты Земля продолжением Учителя собою. Суд Отца Оком в точке сингулярности. Образ Отца Учителя пятью Образами Отца Учителя собою. Октавное Слово Отца Учителя ИВО – подарок Отца. Явление Жизни Учителя-Субъекта ИВО. Взаимодействие Синтезом Отца в зале Отца во взаимопомощи друг другу.

*Время: 0:21:59 – 1:23:36*

*Возжигаемся все своим Синтезом, всем своим Огнём. Одеваемся в форму Учителей 61-го Синтеза. Развёртываемся этим явлением.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми в 31-й архетип ИВДИВО на 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 720-ю стать-ивдиво-реальность Ля-ИВДИВО Октавной Метагалактики. Развёртываемся. Становясь телесно пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаемся. И становясь Учителями 61-го Синтеза в форме, мы настраиваемся на Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Входим в выражение Аватара Синтеза Кут Хуми собою и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, прося преобразить нас на* ***явление пяти видов Жизни Учителя Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаясь, преображаемся этим, развёртываемся этим явлением. И вспыхиваем.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Учителем Изначально Вышестоящего Отца. И переходим в зал к Изначально Вышестоящему Учителю Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики, развёртываясь на 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 781-й стать-ивдиво-реальности Ля-ИВДИВО Октавной Метагалактики, становясь пред Изначально Вышестоящим Аватар-Учителем – Изначально Вышестоящим Учителем Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, синтезируемся с Аватар-Учителем. И стяжаем Синтез Синтезности Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И Аватар-Учитель – Изначально Вышестоящий Учитель Изначально Вышестоящего Отца наполняет каждого из нас и фиксируется на каждом из нас своим Огнём. Открываемся Огнём Аватар-Учителя. И заполняемся. Здесь надо просто заполниться Огнём Аватар-Учителя. Во-первых, по названию, услышьте – это Аватар-Учитель Изначально Вышестоящий Учитель и Синтез Синтезности, Огонь Синтез Синтезности. Заполняемся, входя в прямое выражение Аватар-Учителя Изначально Вышестоящего Отца. И Аватар-Учитель с каждым начинает включаться в работу, где-то это лёгкое взаимодействие, но оно глубокое. Почувствуйте к вам внимание, почувствуйте прикосновение Огня Аватар-Учителя. И возжигаемся Аватар-Учителем каждым из нас.*

*Вспыхиваем Синтезом Синтезности Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим преобразить нас в явление Учителя Изначально-Вышестоящего Отца.* ***И стяжаем у Аватар-Учителя Эталон Учителя Изначально Вышестоящего Отца,*** *вмещаем, входим в этот Эталон. И возжигаемся Эталоном Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим Аватар-Учителя ввести нас в Условия Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Учителя. И заполняемся Условиями Учителя Аватар-Учителя Изначально Вышестоящего Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою, возжигаясь и развёртываясь этими Условиями в ИВДИВО Учителя. И возжигаемся этим.*

*Учитель – специалист по мирам, он хороший специалист вообще, Учитель. И в принципе для Учителя переключаться на разные миры no problem.* ***Сейчас давайте попробуем как Учитель. Посмотрите в Тонкий мир на Планете Земля.*** *Мы с вами физически вокруг Планеты, на Планете разные виды, тем более у нас тонкая физическая цивилизация.* ***Просто посмотрите Тонкий мир Планеты Земля. Только смотрите Учителем, когда вы Есмь продолжение Учителя собою****. И вы синтезируетесь с Аватар-Учителем и настраиваетесь на взгляд Учителя: как Учитель смотрит, как Учитель видит.*

*В Тонком мире сейчас идёт дождь, там тоже лето. В нашем Тонком мире на Планете Земля идёт дождь и лето. Даже можете настроиться на запах, который есть в воздухе Тонкого мира. А ещё просто посканируйте по Планете, а где на Планете ярко звучит фиксация тонко-физической цивилизации, прямо ярко-ярко. Нам просто это место сигналило, оно больше сигналило в обеденное время, где-то в полдень, где-то в двенадцать, может быть раньше, может быть…, вот полдень. Сейчас, когда мы начали опять смотреть на Тонкий мир и в Тонкий мир. Посканируйте на Планете, это, кстати, Россия, в России. И есть ещё точнее место, а где в России. Это яркое состояние Тонкого мира, оно фрагментами, но звучит.*

Из зала: – Пятигорск.

*Да, оно прямо здесь звучит. Территория города Пятигорск, там даже состояние оттуда, знаете, вот Тонкий мир как в Пятигорске, помните, такой момент, когда сопереживаешь: а погода как в Пятигорске. Вот Тонкий мир как в Пятигорске, потому что там он имеет какую-то своеобразную специфику и фиксацию. Это не значит, что здесь Тонкого мира нет. Есть, но какое-то начало там яркое зафиксировано, проживание, люди там на это как-то ярко среагировали, Отец это подтвердил именно там.*

*Сейчас с Аватар-Учителем входим в состояние момента переключённости разных миров, на разные миры. Для нас сейчас физический был, Тонкий, мы действовали Синтезным миром, уже с Синтезного мира переключились на Тонкий мир. Теперь переключаемся обратно на Синтезный мир в зал к Аватар-Учителю Изначально Вышестоящий Учитель Изначально Вышестоящего Отца. Проживите, ситуация поменялась, вы уходите из внимания с Тонкого мира и переключаетесь на Аватар-Учителя Синтезным миром. И возжигаемся.*

*Благодарим Аватар-Учителя Изначально Вышестоящий Учитель.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 785-ю стать-ивдиво-реальность Ля-ИВДИВО Октавной Метагалактики, развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики, становимся Учителями 61-го Синтеза в форме и, возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез. Заполняемся.*

***И заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в концентрацию пяти Жизней Субъекта-Учителя****. И возжигаясь, Отец перед каждым из нас формирует пять сфер. Прямо сфера, она такая вытянутая сфера, не идеально ровная, а вытянутая. Вверх и вниз вытянуто. И всматриваемся в эту сферу. Вот прямо в самой сфере, сама сфера, в ней глубокий-глубокий космос, но только он неживой, но космос. А на границе сферы, ровно на противоположной стороне от нас – Образ Отца. И вот у вас пять сфер, пять Образов Отца, первый Образ – Человека, второй Образ – Посвящённого. Пять Образов. И теперь Отец эти сферы совмещает, как матрёшки. И пять Образов совмещаются тоже, как матрёшки. И вот идёт сфера с первым Образом, дальше, чуть шире – сфера со вторым Образом, Посвящённого Образ Отца, сфера третья – с Образом Отца Служащего, сфера четвёртая – с Образом Отца Ипостаси, сфера пятая – с Образом Отца Учителя. И вот эта среда, Отец говорит: «Такого обнуления». Это на грани, на грани, причём, вы сейчас живёте с Отцом, а когда вы будете входить в сферу, это будет точка этой Жизни и переключение в следующую. Иными словами, Смерть и вхождение в новую Жизнь. Поэтому, это состояние от космоса, что он неживой, потому что это переключение из одной точки, это ваша сингулярность, ведущая к аттрактору, то есть ведущая к центральной цели, к центральному выражению, к Огню, к Синтезу, к Изначально Вышестоящему Отцу. Чтобы пройти, надо обнулиться тотально, пережить Смерть и войти в новую Жизнь, воскреснуть новым Образом Отца Человеком. Потом то же с Посвящённым и так далее. Настраиваемся. Смерть – ещё смена мерности, чтобы легче воспринималось. Завершение всех предыдущих мерностных выражений, физика остаётся, никто её никуда не убирает, но переключение как обнуление и вхождение, раскрытие нового состояния Синтеза.*

***Делаем шаг и******становимся в сферу****. А здесь, кстати, вот вы встали и сразу, первое, что вспыхивает – разгораемся с Любовью Изначально Вышестоящего Отца, входя в обнуление, горите Любовью Отца, к Отцу. Всё остальное, что не соответствует Любви к Отцу, начинает в вас просто обнуляться, сплавляться. И вот в этом состоянии, когда вы почувствуете, что всё, вот он, предел, вы максимально возожглись Любовью Изначально Вышестоящего Отца и вошли в пик обнуления,* ***входим в Образ Отца Человека.*** *В этом обнулении завершаются ваши прежние временные, скоростные, мерностные, пространственные характеристики, вот прямо завершение. Ставится точка. В какой-то момент эта точка держит, вот знаете, пауза, пауза как момент Творения. Точка – это завершилась прежняя Смерть, а дальше пауза и Творение Отца и вы входите в Образ Отца. Действуем.*

*А космос становится живым, когда вы входите в Образ Отца. Развёртываемся Образом Отца Человека. И первая сфера схлопывается, она завершилась своими Условиями.*

***Вторая сфера.*** *То же самое. То же самое: становимся, идёт такой момент с компактификацией, когда ставится точка, и вы приближаетесь в этой точке сингулярности Смерти – смены всех показателей, характеристик скорости, времени, пространства, мерности. И то же самое: второй шаг делаем и* ***становимся в Образ Отца Посвящённого.*** *И возжигаясь, развёртываемся Образом Отца Посвящённого. Сфера схлопывается.*

***Становимся в третью сферу.*** *То же самое: Смерть на уровне Служащего. Проходим этот этап. Чтобы войти в новую Жизнь, нельзя быть привязанным к старой, поэтому – Смерть. Но Смерть может закончиться переходом в другую реальность, в другую мерностную организацию тела, а может закончиться воскрешением. Два пути. Бывают и другие.*

*Мы входим в точку сингулярности и входим: шаг и* ***становимся в Образ Отца Служащего****, не замирая на точке сингулярности, а наоборот, стремясь войти и развернуться явлением Образа Отца Служащего собою. Возжигаемся этим. Вспыхиваем. Сфера третья завершается.*

***И мы становимся в четвёртую сферу –*** *Смерть Жизни ракурсом Ипостаси, Смерть старой Жизни. И какое-то мгновение, творящее состояние развёртывается, и мы делаем шаг и* ***становимся в Образ Отца Ипостаси****. Впитываем, наполняемся, насыщаемся, воскрешаемся, живём Ипостасью. И разгораемся репликацией, созиданием вспыхивая Творением Ипостаси.*

*Возжигаясь этим,* ***становимся в пятую сферу.*** *Четвёртая сфера завершается. Пятая сфера самая масштабная.* ***Значит, это самая масштабная Смерть и самая масштабная Жизнь.*** *Мы сейчас стремимся к нулю, в ноль, в точку перехода сингулярности, это самая точка Смерти – ноля, обнуления, преодолевая итогово страх Смерти.*

*Здесь почувствуйте состояние, как на вас фиксируется Око Изначально Вышестоящего Отца. Буквально* ***Оком идёт решение – Суд Отца.*** *В этот момент в вашем внутреннем мире вспыхивают самые яркие события. Знаете, с чем связаны? С теми эталонами, которыми вы или впитали, или взрастили в себе. То есть все те яркие картины, которые проносятся по итогам Жизни – это эталоны, что в вас есть в эталонах, сколько и какие. Вот он – Суд Отца. Око это важно, Суд с этим складывается, во что выросла Прасинтезность, и какую парадигмальность удалось применить в Жизни.*

*Сейчас у вас может возникнуть такое состояние, это знаете, как вам Око позволяет это заметить, а какой вопрос не решён, или какой вопрос в Око на вас записан. Или же, мне сейчас просто Отец тоже подсказывает, или наоборот, вам удалось выкрутиться. И внимание Око как бы сгладилось, то есть вы прошли. Око одобрило. Или зацепилось и у вас вопрос Око к вам, или же наоборот – прошли. Вот что такое Суд – очень полезная штука, если правильно это воспринимать. Всё равно потом забудете, сейчас помните – потом забудете. Становимся в точку сингулярности. Суд завершается Отца. Мы приближаемся в точку сингулярности. У каждого, знаете, всё равно есть разрыв во времени, каждый действуете в своём выражении. Я так в общих чертах.*

***И возжигаясь, делаем шаг и становимся в Образ Отца Учителя и заполняемся Образом Отца Учителя, вспыхивая пятью Образами Отца Учителя собою.*** *И возжигаясь Образом Отца Учителя, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Сфера пятая завершается, просто сгорает, потому что вы весь Образ Отца Учителя впитали. И становимся, только посмотрите, чтобы на ногах была обувь, не знаю, почему-то некоторые из нас стоят босиком, просто Отец показал: «Посмотри, кто-то босиком». Он вот так прямо показал. Наверное, вам так удобнее было стоять пред Отцом в сфере. Обуваемся.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и послушайте, Отец направляет и говорит вам своё Слово.* ***Слово Учителя от Отца каждому из вас.***

***И возжигаемся Словом Отца Учителя.*** *Разгораемся этим**явлением. И становимся Словом Отца, Отец говорит: «Это вам подарок – Слово Отца Учителя». И разгораемся Словом Отца, и Отец усиляет, наделяя* ***Октавным Словом Отца Изначально Вышестоящего Отца Учителя каждого из нас.*** *И разгораемся в**синтезе нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем*** *явление Синтезом Изначально Вышестоящего Отца* ***явление Субъекта-Учителя развёртыванием пяти Жизней. И возжигаясь, стяжаем Жизнь Человека, Жизнь Посвящённого, Жизнь Служащего, Жизнь Ипостаси и Жизнь Учителя.******И вспыхиваем, разгораясь пятью Жизнями явлением Субъекта – Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою.***

*Теперь такое вам предложение в зале Отец вам говорит: «Посмотрите друг на друга, увидьте друг в друге, что вы видите друг в друге, как вы видите друг друга». Можно вообще не видеть другого. Можно начать настраиваться и видеть в каждом. И что вы видите в каждом?*

*А теперь настройтесь на команду, прямо на команду в зале. Отец предлагает в самом полном масштабе этого действия. Попробуйте настроиться, а к кому из вас вы сейчас можете подойти и помочь, знаете, – помочь, поддержать, у вас у каждого Синтез Отца и Синтезом Отца просто поговорить, повзаимодействовать, прикоснуться и может быть, даже обнять. И этим* ***взаимодействием Синтезом Отца поддержать, помочь решить что-то, просто постоять рядом, вот Силой Синтеза как-то в Отце вырасти, помочь вырасти тому, к кому вы подошли, или помочь переключиться.***

*Всё, настраиваемся друг на друга. Сейчас вы в Отце, в Любви Отца, в пяти видах Жизни ракурсом любого вида Жизни, прямо почувствуйте друг друга вышестоящими телами. Получается? Вы друг друга хотя бы видите, подх****о****дите? Получается? Как состояние, есть? Что делаете? Расскажите. Открывайтесь другому, и в этой открытости принимайте Синтез Отца и сами включайтесь в этот Синтез. Не знаю, как у вас получается: вы подошли, или к вам подошли. Кстати, вы могли стоять, к вам подошли. Вот кто-то из нашей команды. Там никто, только Отец. Но Отец поддерживает, смотрит на нас. Получается? Тут суметь и принять, и отдать Синтез, поделиться Синтезом, развернуть Синтез. Или же наоборот, вам дают – берите, открывайтесь, принимайте Синтез Отца. Молодцы.*

*Как состояние, как проживание, что прожили? Поделитесь. Почувствовали взаимодействие, получилось отдать или взять, как?*

Из зала: – Любовь что ли между нами.

*С кем взаимодействуешь, да?*

Из зала: – И такой обмен, прямо яркий идёт. Хорошо, в общем, комфортно.

*Ты говоришь и видно, как состояние между вами – чуть ли не цветные какие-то всполохи, которые укутывают вас.*

Из зала: – Яркость какая-то там проявляется, там это действительно Синтезом идёт обмен и видно, проявляется этот обмен, очень интересно, да.

*Так, ещё?*

Из зала: – Я подошла, потом ко мне подошли.

*И так и так получилось, да.*

Из зала: – Но тут вообще просто, по-моему, обмен идёт. И радость такая. Да взаимно.

*Взаимно, да?*

Из зала: – Интересно, что совсем другая поддержка. Не та, к которой мы привыкли на физике. То есть на физике поддержка – это просто сочувствие. То есть человек разделяет твои чувства, но на самом деле это никак не помогает. А здесь эта поддержка – она придаёт какие-то силы. Когда к тебе подходят, ты чувствуешь подъём сил. И когда ты подходишь, ты чувствуешь, что ты вроде и отдаёшь, но при этом получаешь.

*Почувствуйте значимость как вашу, знаете, вы значимы, потому что вы способны другого поддержать, вы значимы этим, то есть ваш Синтез настолько значим, то есть ваше участие, ваше внимание к кому-то – оно уникально и необходимо. Я бы сказала, степень, востребованность – она больше по-человечески, что вы востребованы, а тут именно вы значимы. И более того, когда к вам подходят, вы опять же значимы, вы важны, тут больше вы важны, а потому что, а в каком вы состоянии, в каком вы действии, в каком выражении, а может, вам действительно сейчас нужна просто помощь, поддержка и шаг – и ты пойдёшь дальше. А сам ты зациклился, закрутился, не можешь сообразить, что сделать. А тут вот оно – внимание к тебе Синтезом и тебя этот Синтез выражением Отца берёт и чуть-чуть, и ты пошёл дальше. Вот это состояние – взаимопомощи, взаимовыручки, причём всё просто. Всё просто, без каких-то спец. пропусков, всё просто.*

*Слушайте, что я от Отца такое, он намекает, что такую практику, только не перед этим то, что было, а вот такую практику, когда мы уже у Отца стяжали Учителя, Слово Отца, вошли в Синтез Отца и вот так друг с другом, вот именно* ***само взаимодействие нас с Отцом в зале – такую практику надо делать раз в какой-то период, прямо с периодичностью.*** *Я не буду говорить с какой, чтобы не навязывать какие-то свои условия, но периодически эту практику надо делать. То есть мы физически нуждаемся или нам необходимо вот это взаимодействие. Тогда мы выравниваемся в каких-то состояниях.*

*А есть ещё состояния в зале с Отцом. А ведь в зале с Отцом – это единичный опыт, я бы так сказала, это очень редкий, единичный опыт. Сейчас вы в зале с Отцом командой выровнялись Синтезом Отца. Почувствуйте это состояние равного Синтеза, равностного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Отец так смотрит на нас и говорит: «Сейчас я к каждому подойду обнимать».*

*Становимся, выравниваемся. Физический тактильный контакт, может быть не обязательно яркие объятия, но Отец с вами повзаимодействует.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. И Отец практически уже с каждым повзаимодействовал, ещё несколько остаются. Просто такой момент в порядке очерёдности, дожидаемся. И усваиваем то выражение физичности Изначально Вышестоящего Отца прикосновения к нам. Молодцы.*

*Отец садится в кресло.*

*Усваиваем, возжигаем этот Синтез. Возжигаемся этим Синтезом.*

*Слушайте, а если этот опыт на Советах попробовать? Понятно, что не каждый раз, а с какой-то периодичностью, когда мы в зале с Отцом. Если нам Отец Ля-ИВДИВО такой опыт предложил и сказал, что это полезно с какой-то периодичностью, давайте попробуем на Советах Отца, я не знаю, как это получится, честно, у нас Синтез, да ещё Синтез Учителя, мы уже второй день в Синтезе Учителя. Но это же возможно, раз Отец сказал: «Хорошо». Как вы считаете? Нормально?*

Из зала: – Можно с Отцами разных архетипов.

*Да. Если у вас получится, как вас Отец поведёт, самое главное, чтобы это было не искусственно, как бы знаете, натянуто, чтобы это было, что вы проживаете это состояние, и вы друг друга Синтезом поддерживаете. То есть это Синтез в команде, Отцовский синтез между нами.*

*Кстати, кстати, кстати. Возможно, это как раз некое, некий результат Синтеза Могущества. Ведь надо Могущество, чтобы подойти и человека обнять. Ты же должен смочь это сделать. Или принять от другого человека что-то, какое-то внимание, любовь. Это же надо Могущество, ты же должен выдержать это. Мы с вами начали с того, что стяжали Синтез Могущества Иерархии Метагалактических центров. Вот этот Синтез Могущества до сих пор в нас вот так вот. И раз получилось это взять, давайте это начнём как-то передавать этот опыт другим на разных Советах, или на разных наших встречах, взаимодействиях, как получается. Здорово.*

Из зала: – И в наших подразделениях можно?

*Конечно. Конечно, не, не к тому, что в Синтезе Могущества, это я вывод делаю – состояние на уровне Могущества, когда я могу подойти, открыться, обнять, принять, поделиться – это вот выражение. А на Совете Отца в любом подразделении – почему бы нет? А предложить. Тут надо, чтобы команда согласилась обниматься. Шучу, может не надо обязательно обниматься, а почему бы нет? Вышестоящим телом, ещё и Отец же нас обнимает? И всё, нет проблем. Хорошо.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный опыт, возможности и стяжания, данные каждому из нас. И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО синтезфизически, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО подразделений участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 9: Вхождение в постоянное течение Магнита Огня, Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта. Разворачивание пакетов Частностей по 64 в каждую Часть 512-рицы Архетипических или базовых Частей Человека-Субъекта ИВО каждому Человеку Планеты Земля. Стяжание 64 Частностей Архетипического Ока. Стяжание явления 13-го Сердца Октав Звезды Учителя в 16-ричном выражении Совершенного Архетипического Сердца. Заполнение Силами ИВО Октав Звезды Сердца Учителя

*Время: 1:55:39 – 2:23:52*

*Физически настраиваемся на Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессу Синтеза Фаинь и просим проявиться Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в физическом выражении. И одеваясь физически в форму Учителей 61-го Синтеза, вспыхиваем всем Огнём каждого из нас и прямо нагнетаем среду такой внутренней устремлённостью с просьбой к Кут Хуми Фаинь, чтобы они вышли в физическую реализацию, прямо приглашаем их сюда выйти. Регистрируйте: вышла Аватаресса Синтеза Фаинь. Аватар Синтеза Кут Хуми сказал: «Ждёт нас у себя в зале». А где? Какой Аватар Синтеза Кут Хуми ждёт у себя в зале? Это Частности, от Кут Хуми у вас ответ есть. Оперируйте Частностями Кут Хуми, давайте ответ. Где?*

Из зала: – В 448-й.

*Пра-ивдиво-реальности?*

Из зала: – Да.

*Так.*

Из зала: – Экополис Планеты.

*Экополис Планеты?*

Из зала: – Ой.

*(Смех). А., и тот, и тот вариант, это разные варианты. Какие ещё варианты?*

Из зала: – 31-й архетип.

*2-й вариант, даже 3-й вариант. Ещё есть какие-то варианты, другие?*

Из зала: – Если для людей, то можно, наверно, и меньше размер, раз мы идём в Метагалактику. Мы же отдаём людям всё это дело.

*Частность, какая от Кут Хуми? Какая Метагалактика?*

Из зала: – 16320-я.

*Вот я тоже услышала от Кут Хуми 16320-я. Можно было сократить, без…, Частность Кут Хуми – это ответ от Кут Хуми чётко, и ты тогда Огонь Кут Хуми передашь. Когда ты начинаешь Частность анализировать собой, но оперируя её, ты чуть понижаешь концентрацию Огня, а когда ты формулируешь, как тебе Кут Хуми сказал, задача выдать этот Огонь вовне. Вот тебе Кут Хуми дал, чтобы ты его развернула. Мы порой друг на друга неправильно реагируем, потому что не видим то, что это формулировка Кут Хуми. Есть так иногда. Особенно, вот знаете, Глава ИВДИВО бывает, «м-м» от Кут Хуми, а это Огонь Кут Хуми. Иерархия в том, что ты чувствуешь этот Огонь Кут Хуми и этот Огонь, задача не среагировать на него, там закрыться, или как-то по-человечески напрячься, а наоборот, взять этот Огонь, потому что эта сила Огня тебя возьмёт, что? То самое, помните, возьмёт и подтолкнёт на новый уровень. И вот когда ты от Кут Хуми выражаешь Частности, ты как бы даёшь нашей команде возможность этим Огнём вырасти. Ты его озвучиваешь, и мы пошли сразу в это состояние. А своим анализом, правильным анализом, как бы уже не тот заряд. Учимся. Нас так учит Кут Хуми.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь физически. Где Аватаресса встала? Слева? Справа? Или там по диагонали? Где она встала? Аватаресса Фаинь, где встала?*

Из зала: – Справа.

*Это где? Рукой.*

Из зала: – Здесь.

*Вот здесь, да? А, с моего права? Есть.*

*Возжигаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь и возжигаемся всем выражением Сердец каждой из нас. Возжигаясь Совершенным Архетипическим Сердцем, Метагалактическим, Октавным выражением, и вспыхиваем Метагалактическим Физическим Сердцем Поядающего Огня, синтезируясь с Сердцем Поядающего Огня Аватарессы Синтеза Фаинь. Синтезируемся, возжигаемся Метагалактическим Сердцем Мероощущения, синтезируясь с Сердцем Мероощущения Аватарессы Синтеза Фаинь. Возжигаемся, синтезируемся Метагалактическим Сердцем Чувствознания, синтезируясь с Сердцем Аватарессы Синтеза Фаинь Метагалактическим Чувствознанием. Возжигаемся Сердцем Метагалактической Чашей, синтезируемся с Метагалактической Чашей Аватарессы Синтеза Фаинь. Возжигаемся, синтезируемся с Аватарессой Синтеза Фаинь Метагалактическим Сердцем Звезды. Заполняемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в Сердце каждого из нас и сливаемся, становясь частью Сердца Аватарессы Синтеза Фаинь. Продолжаем, возжигаемся Сердцем Метагалактической Планеты, синтезируемся с Сердцем Метагалактической Планеты Аватарессы Синтеза Фаинь. Возжигаемся Сердцем Метагалактического Лотоса, синтезируемся с Метагалактическим Лотосом Аватарессы Синтеза Фаинь. Возжигаемся Сердцем Метагалактической Розы, синтезируемся с Метагалактической Розой Аватарессы Синтеза Фаинь и вспыхиваем 8-рицей Сердец Метагалактических Совершенного Сердца каждого из нас и заполняемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта всем своим Сердцем. И сливаясь, становимся частью Сердца Аватарессы Синтеза Фаинь. Настройтесь на Сердце Аватарессы. Часть в Часть. И возжигаясь, пробегаемся, возжигаемся Октавными Сердцами: Октавным Сердцем Проницания, Октавным Сердцем Провидения, Октавным Сердцем Прозрения, Октавной Чашей Сердца, Октавной Звездой Сердца, Октавной Планетой Сердца, Октавным Лотосом Сердца, Октавной Розой Сердца. Синтезируемся 8-рицей Октавных Сердец с Сердцами Аватарессы Синтеза Фаинь и заполняемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И входим в постоянное возжигание, концентрацию, течение Синтеза Аватарессы Фаинь в Сердце каждого из нас. Аватаресса добавляет: «Это Огонь, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта». И вот входим в такое состояние по иньски, внешнего взаимодействия, где наше Сердце внешне организуется с Аватарессой Синтеза Фаинь. Только это внешне для Сердца, для нас это полный внутренний…, работа во внутреннем мире, но это такое внешнее иньское состояние, где мы с Сердцем Фаинь слиты, выражаем Сердцами каждая из нас Сердце Аватарессы Синтеза Фаинь. И живём вот в этом выражении вовне Сердцем Аватарессы Синтеза Фаинь. В возожжённости Сердец каждой из нас в Сердце Аватарессы Синтеза Фаинь.*

*И вспыхивая, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми с 16-рицей Сердец Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Метагалактики Фа. И вспыхивая, развёртываемся своим Однородным телом Учителя, всё-таки это тело, да, будет ракурсом Учителя в форме Учителя 61-го Синтеза в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Метагалактики Фа 16320-й Высокой Цельной Реальности. Аватар Синтеза Кут Хуми говорит: «Пойдёмте».*

*И мы переходим с Аватаром Синтеза Кут Хуми в 448-ю пра-ивдиво, нет, Высокую Цельную Реальность. 448-ю Высокую Цельную Реальность. Выходим в зал 448-й Высокой Цельной Реальности Метагалактики Фа. А теперь, внимание: и возжигаемся концентрацией Синтеза Могущества Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Сераписа в 433-й пра-ивдиво-реальности. И развёртываемся, и мы сразу становимся в концентрации Аватара Синтеза Кут Хуми в выражении линии Иерархии Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Сераписа, но стоим с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Аватар Синтеза Кут Хуми говорит: «Это такой профессиональный процесс, где мы учимся переходить из одного зала в другой». Это, кстати, не так сложно, вот мы сейчас взяли и перешли из зала Кут Хуми ИВДИВО, перешли в зал Кут Хуми ракурсом Иерархии. Это, я даже так скажу, это тот же зал, только в другой выразимости пра-ивдиво-реальности.*

*И становясь в 448-й Высокой Цельной Реальности ракурса 433-й пра-ивдиво-реальности с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми телом, Однородным телом Учителя. Вспыхиваем 16-рицей Сердец Огнём Аватарессы Фаинь и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми каждым из 16-ти Сердец. Возжигаемся Метагалактическим Физическим Сердцем Поядающего Огня, Мероощущения, Чувствознания, Чашей, Звездой, Планетой, Лотосом, Розой Метагалактическим выражением. Сливаемся с Сердцем Аватара Синтеза Кут Хуми 8-рицей Метагалактических Сердец и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся. Вспыхиваем и, развёртываясь, заполняемся Синтез Синтезом во всём выражении нашего Сердца, эманируя Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь в физическом теле. Развёртываем первую 8-рицу Сердец синтезфизически, однороднотелесно в зале Кут Хуми и физическим телом. Вот каждое Сердце охватывает данный масштаб.*

*И продолжаем возжигаться Октавными Сердцами – Проницанием, Провидением, Прозрением, Чашей Октавной, Звездой Октавного Сердца, Планетой Октавного Сердца, Лотосом Октавного Сердца, Розой Октавного Сердца. И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и заполняемся всем Сердцем Октавным своим 8-рично. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ввести нас в своё Сердце. Сливаемся с Сердцем Аватара Синтеза Кут Хуми внутренне. Кут Хуми в вашем Сердце. Вы в Сердце Кут Хуми и Кут Хуми выражается вашим Сердцем внутренне, в каждой из нас. И заполняясь Синтез Синтезом, Огнём Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, выражаем его физически, эманируя всем Сердцем Аватарессе Синтеза Фаинь. И продолжаем 16-рицей Сердец заполняться Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта, насыщаться всем Сердцем, всеми Частями 512-рично распределяя этот Огонь. И возжигаясь синтезфизично, однороднотелесно эманировать Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми 16-рицы Сердца внутренне, возжигая Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми собою. Разгораясь внутренне-внешне, внутренне Сердцем Кут Хуми собою, внешне Сердцем Аватарессы Фаинь собою.* ***Входим в постоянное течение Магнита Огня, Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта*** *собою, разгораясь этим, наполняясь. И всё, что не соответствует, мешает, затрудняет, блокирует и не даёт развернуться, заполниться, насытиться Огнём Аватара Кут Хуми и Аватарессы Фаинь, мы просим у Кут Хуми Фаинь прощения за это и просим Огнём помочь преобразить, преодолеть, растворить, сжечь в Сердцах каждого из нас любые блоки, некорректности и некомпетентности. И прося прощения, ещё сильнее вспыхиваем Огнём Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Синтеза Фаинь. И разгораемся всем Сердцем. И всем Сердцем горим так, чтобы вот этого Огня в полноте хватило не только на ваши 512 Частей, а хватило в масштабе на всю Планету Земля.*

*Вот вообразите, что Огонь вашего Сердца должен просто сиять, гореть, возжигаться и зажигать Огнём Планету Земля, сердца людей на Планете Земля своей сверхогненностью, сверхогнеэнергийностью Сердца. Возжигаемся. Это я к тому, что вот раскрывайте Сердце, углубляйтесь Огнём Кут Хуми Фаинь, расширьте те границы, которые есть. Не для себя, для других. Возжигаемся этим.*

*И вспыхивая Магнитным Огнём Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми необходимое количество Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь необходимое количество Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта и, возжигаясь, в этом Огне,* ***просим развернуть пакеты Частностей по 64 в каждую Часть 512-рицы Архетипических или базовых Частей Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку Планеты Земля****. И наделить, развернуть в каждой Части по 64 Частности Изначально Вышестоящего Отца от Движения до Синтеза по устремлению, необходимости, возожжённости и готовности, и свободе Воли каждого Человека и по решению Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И если возможно, зафиксировать стяжённые пакеты Частностей подарками в ИВДИВО территории Планеты Земля, и в данном случае в ИВДИВО территории Казань, и по возможности, в других ИВДИВО территорий подразделений ИВДИВО по Планете Земля ракурсом выражения Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и зовом человечества в Иерархию: приглашать и наделять устремлённых, приглашённых, пришедших, заинтересовавшихся и готовых граждан Частностями Изначально Вышестоящего Отца, как женщин – дам, так и яней – мужчин.*

*И возжигаясь, развёртываем по Планете Земля количественно стяжённые Частности Синтез Синтезом и Синтез ИВДИВО Человеком-Субъектом, потенциализируя все стяжённые и не усвоенные сейчас, не взятые, не востребованные Частности в ИВДИВО территории подразделений ИВДИВО на Планете Земля. Или там, где нет подразделений ИВДИВО, ИВДИВО территории в целом Планеты Земля.*

*Кут Хуми говорит: «Вам тоже. Берите, впитывайте, вмещайте. Вам тоже Частности». Вмещаем эти Частности. Возжигаемся ими. И вспыхивая, развёртываемся Частностями Изначально Вышестоящего Отца в каждой Части по 64. Разгораемся этим.*

*И мы благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми за данную возможность. Аватаресса Синтеза Фаинь стоит рядом с Кут Хуми. Вспыхиваем явлением Огня Кут Хуми Фаинь в своём Сердце и возжигаемся, разгораемся выражением Кут Хуми Фаинь во всём Сердце каждого из нас – Сердце Кут Хуми Фаинь. Благодарим Аватарессу Фаинь, благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми и, устремляясь, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываемся на 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 885-й стать-ивдиво-реальности Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываемся Учителями 61-го Синтеза в форме, телесно.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза, стяжая 64 Частности Архетипического Ока каждому из нас****. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 64 Частности Архетипического Ока собою. И согласно Распоряжению во всём цифровом выражении об Архетипическом Око, стяжаем необходимое количество Синтеза и заполняясь Синтезом, просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть матрицу данного Распоряжения в числовом выражении по каждой позиции из 64-х Частностей Архетипического Ока в каждом из нас. И возжигаясь, вмещаем эту матрицу в виде Куба Синтеза явления 64-х Частностей Архетипического Ока. И развёртываемся этим явлением собою в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас.*

*И преображаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и* ***стяжаем явление 13-го Сердца Октав Звезды Учителя в 16-ричном выражении Совершенного Архетипического Сердца каждого из нас.*** *И возжигаясь, развёртываемся этим явлением. И становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Сердцем Октав Звезды Учителя 16-ричного Совершенного Архетипического Сердца. И разгораясь, сливаемся, синтезируемся с Сердцем Изначально Вышестоящего Отца Октав Звезды Учителя и заполняемся Синтезом, Волей, Мудростью, Любовью, Творением, Созиданием, Репликацией, Жизнью, Воскрешением, Пробуждением, Генезисом, Человечностью, Служением, Вершением, Практикой, Могуществом Изначально Вышестоящего Отца во всём Сердце каждого из нас. И разгораясь, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в Октав Звезде Сердца пакет Сил Изначально Вышестоящего Отца. И* ***заполняемся Силами Изначально Вышестоящего Отца Октав Звезды Сердца Учителя****. Это Силы Учителя.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и просим Изначально Вышестоящего Отца скомпактифицировать в каждом из нас всё стяжённое и возожжённое. И компактифицируем, вмещая и развёртывая Сердце собою. И разгораемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Устремляясь, развёртываемся в физической реализации, физическим телом каждого из нас. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 10. Стяжание явления Этонической Метагалактики, Этонического Архетипического тела 16-рицы ИВО. Стяжание 4-й Синтезности Изначально Вышестоящего Отца, 4-го Умения Синтеза ИВО Учителем Синтеза. Итоговая практика.

*Время: 2:24:37 – 2:39:29*

*Возжигаемся. Развёртываемся физически всем Огнём и Синтезом, одеваясь в форму Учителя 61-го Синтеза. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и переходим в зал на 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 720-ю стать-ивдиво-реальность Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Становясь Учителями 61-го Синтеза в форме, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и просим Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить нас Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им на явление и в явлении Этонической Метагалактики Этоническим телом каждого из нас и явлением двух компетенций 61-го Синтеза.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 785-ю стать-ивдиво-реальность, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся Учителями 61-го Синтеза в форме.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, и стяжаем явление развёртывания Этонического тела Этонической Метагалактикой. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас Ядро Этонической Метагалактики. Возжигаясь, развёртываемся этим.* ***Стяжаем явление Этонической Метагалактики в каждом из нас развёртыванием Этонического тела. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Этоническое Архетипическое тело 16-рицы Изначально Вышестоящего Отца*** *собою. Возжигаясь, развёртываемся этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 512 Синтезов, стяжая по 512 Систем, Аппаратов Систем, Частностей Аппаратов Систем Архетипической Части Этоническое тело Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И вспыхивая, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Этоническим телом Архетипическим. И разгораясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Метагалактики Этонической 61-го вида материи****. Стяжаем Синтез и Огонь Этонической Метагалактики 61-го вида материи Изначально Вышестоящего Отца, прося заполнить Этоническое тело Метагалактикой. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, стяжая 64 Синтеза, стяжаем 64 Инструмента Этонического тела Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, организуемся этим. И просим Изначально Вышестоящего Отца наполнить, насытить и развернуть в Этоническом теле 64 Архетипических огнеобраза каждому из нас. И стяжаем 64 Архетипических огнеобраза у Изначально Вышестоящего Отца собою по 16 – ракурсом Энергии, ракурсом Света, ракурсом Духа, ракурсом Огня. И возжигаясь, развёртываемся этим явлением собою Этоническим Архетипическим телом. В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и просим преобразить Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Возжигаясь, развёртываемся и преображаемся этим.*

*И в этом Синтезе мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас двумя компетенциями 61-го Синтеза второго дня, и* ***стяжаем два Ядра Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4-ю Синтезность Изначально Вышестоящего Отца,*** *возжигаясь, развёртываемся этим. И* ***стяжаем 4-е Умение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Учителя каждого из нас.*** *И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Синтеза Умений Синтеза, стяжая такое же количество Умений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать их в 4-ю Синтезность Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся этим. Вспыхиваем, организуемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данное наделение. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить Синтез всех наших компетенций, возжигаясь, развёртываясь всеми компетенциями Учителя пред Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь, преображаясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца*** *итоговую,* ***Синтез итоговой практики****, прося преобразить нас данным Синтезом и ввести в итоговую практику 61-го Синтеза.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 Синтеза, Огней и Субъядерности, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас стяжённое количество в 256-тильённой степени Синтеза, Огней и Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики 31-го Архетипа ИВДИВО.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим,* ***стяжаем*** *у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 30,* ***Стандарт 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и просим Изначально Вышестоящего Отца данный Стандарт развернуть и вписать во все стяжённые Синтезы, Огни и Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся этим. И в этом Огне стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Изначально Вышестоящего Отца в прямом выражении 31-го архетипа ИВДИВО – Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики каждым из нас явлением Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, стяжаем 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 Синтеза и* ***стяжаем*** *20-рицу в соответствующем количестве стяжённого Синтеза,* ***20-рицу Учителя 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики 31-го архетипа ИВДИВО*** *в каждом из нас. Возжигаясь, развёртываясь этим, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом 20-рицей Учителя 61-го Синтеза. И возжигаясь Синтезом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить нас этим. Возжигаясь, преображаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64 Инструмента Учителя 61-го Синтеза. Развёртываемся ими.*

*Стяжаем 64 синтеза и 64-рицу служения Учителя 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем 16384 Синтеза, 16384 гена Учителя 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 65536-рицу Синтеза и 65536 компетенций Учителя 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, развёртываемся этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза, стяжая Синтез Книги 61-го Синтеза, и стяжаем Синтез Книги Парадигмы и явления Парадигмы Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал книг Синтеза ИВДИВО, в библиотеку ИВДИВО, 31-го архетипа ИВДИВО. Развёртываясь, становимся телесно. И эманируем два Синтеза. Первый – Книги Синтеза 61-го Синтеза и второй – Книги Парадигмы Учителя. И две Книги перед вами. Слева и справа. Книга Синтеза Учителя 61-го Синтеза и Парадигма Учителя. Берём, совмещаем эти Книги одна над другой. Одна толще, другая тоньше. Книга Синтеза толще, например, у меня. И с этими книгами переходим в ваше здание Учителя 61-го Синтеза в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца на 33-й этаж. Развёртываемся сразу в кабинете возле стола с двумя Книгами. Кладём их на стол. Утверждаем, что здесь проявляется Книга, если есть у вас, 60-го Синтеза. Берём её в руки, возвращаемся к Кут Хуми Фаинь в библиотеку, в зал Книг Синтеза. И у кого были Книги, сдаём Книги 60-го Синтеза, благодаря Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение, ведение нас в течение всего месяца 60-м Синтезом. И все вместе стяжаем Синтез дневных и ночных обучений 61-му Синтезу Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, благодарим за все новые темы, возможности, реализации, обучение, условия, достижения и возможности служения, данные каждому из нас.*

*Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и, возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Ядро 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 16-ю Ядрами Синтеза, с 64-ю ядрышками вокруг****. И возжигаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за реализации, Компетенции, Творение, Синтез каждого из нас на данном Синтезе.*

*Выходим в физическую реализацию, в данное физическое тело и эманируем синтезфизически всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, развёртывая Ядро 61-го Синтеза в Нити Синтеза подразделения с 16-ю Ядрами Синтеза, с 64-мя ядрышками вокруг. И развёртываем Ядро 61-го Синтеза в Нити Синтеза каждого из нас с 16-ю Ядрами Синтеза, с 64-ю ядрышками вокруг. Возжигаясь, вспыхиваем Ядром Синтез Синтеза каждого из нас. Ещё эманируем в ИВДИВО участников данной практики всё стяжённое и возожжённое в итоговой практике.*

*И возжигаясь, вспыхивая всем Синтезом нашим, выходим из практики. Аминь.*

***Набор******Компетентные ИВДИВО подразделения ИВДИВО Казань:***

*Альфия Мингазова*

*Альфия Сабирова*

*Амалия Фаттахова*

*Елена Мишина*

*Нафиса Ханова*

*Татьяна Осипова*

*Флорида Газиева*

*Эльвира Хабибуллина*

***Проверка Компетентные ИВДИВО подразделения ИВДИВО Казань:***

*Елена Мишина*

*Татьяна Осипова*